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ジェルコは SDGsを推進します！



3JERCO REPORT　2021 3JERCO REPORT　2021

Ұൠ社ஂ๏ਓɹຊॅϦϑΥʔϜ࢈業ڠ会ʢ+&3$0ʣ

C0/TE/T4  /  ר಄ίϥム ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ3

δΣルί ୈ 13 ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ4 ࠵૯会を開࣌ఆظ

ୈ 13 ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ6 ࢠࠎըܭ業ํとࣄのظ

会Πンλビϡー ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ 12

新ҕһからのѫࡰ　ੴ原೭ 広ใব֎ҕһ  ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  17

δΣル͜まͪಛू　ᶃδΣル͜まͪ JO ௗ ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  18

　　　　　　　　ᶄୈ 26 ճ δϟンψμルΫの会 ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  20

ౣ δΣルίॳ会　୩ޱ͞߂Μ ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  22

ୈ 28 ճ 住宅リフォーム市ಈɾײگܠ調ࠪ　 ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ 23

δΣルίࣄ務ہ χϡーフΣΠスհ ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  28

̎ɾ３ɾ̐छ会һ̧̥ίーφーʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  30

ʻ࠷新൛ʼ　δΣルίαービスフΝΠル　ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  32

支෦Πンフォϝーション TPQJDT � EWeOU　 ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  34

新ೖ会һհ　ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ  37

ＪＥＲＣＯ ＲＥＰＯＲＴ

/P��8�ɹ���� ɹୈ 3� ߸

C0/TE/T4

಄ίϥϜר ˙˘˙ ʮίミϡニςΟͷڧԽ͕՝ʯ
新ܕίϩφΠルスՒが社会ੜ׆ʹ大͖なѱӨ

、が૿えؒ࣌しています。たͩ、お͏ͪ΅ٴをڹ
͝りςϨϫーΫといͬた住まいでのա͝
しํʹ新たなリフォームχーζがੜまれ +E3C0
̍छ会һのΈな͞まʹとͬてはʮ新たな͝ఏҊの
りޱが૿えたʯと、લ͖ʹଊえる͜とがで͖
るのではないでしΐ͏か。

支෦׆ಈʹおいては、ຖ݄̍ճ開࠵していまし
たһ会ηϛφー、࠙会はΦンϥΠンԽし、
リΞルʹお会いで͖ない͜とʹऐし͞をײじま
す。しかし、ϙδςΟϒʹߟえれ、͜れまでは
ԕํでࢀՃいた͚ͩなかͬた会һ様がΦンϥΠン
ではຖճࢀՃいた͚ͩるよ͏ʹなりましたし、
भ支෦開࠵のηϛφーをຊ෦からશࠃの会һ様
͝Ҋしていた͖ͩ、ଞ支෦のํʑʹը面を

௨しておʹかかるνϟンスがੜまれました。ί
ϩφがऩଋしてからリΞルとΦンϥΠンの྆ํ
で会߹を開࠵すれ、よりଟくの会һ様ʹ͝ࢀՃ
いた͚ͩますし、ը面を௨してશࠃの会һ様との
ަྲྀで͖るとࢥいます。

そしてΦンϥΠンԽがਐΉ΄ど、ίϛϡχςΟ
をڧԽするऔりΈはॏཁʹなる͜とでしΐ͏。
δΣルί会һとしてのҙٛՁ؍をڞ༗し߹い
ஂମのؼଐҙࣝをվめて֬ೝする͜と、ί
ϛϡχςΟ形ʹはܽかͤないとҙࣝしながら

ᶸϫンνームδΣルίᶹをࢦし、愛あるࣄ務ہ
ʹなれるよ͏ྗしながら、Έな͞まのお手い
がで͖れとࢥいます。

　　　　ʢ九州支部事務局　খࢁ ૉࢠʣ
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δΣϧί͕4͢ࢦ%(Tͷ۩ମԽΛਪਐ

δΣϧίɹୈ1ظ�ఆ࣌૯会Λ։࠵

Ұൠஂࡒ๏ਓ日ຊ住宅リフォーム࢈業ڠ会ʢ東
京都中央区、੩உ会ʣは݄̒ 23 日、ୈ 13 ظ
δΣルίఆ࣌૯会を東京都ߓ区のϝルύルΫ東京
ʹて開࠵した。ࡢ年とಉ様ʹ、新ܕίϩφΠ
ルスײછ֦大ࢭの؍から૯会は࠷খݶのਓ
での開࠵とした΄か、ୈ 13 ʹ業ํならͼࣄظ
。われたߦըのಈը৴ܭ業ࣄ

૯会の開࠵ʹઌ立ͪ会はʮ͜の新ܕίϩφ
Ւʹおいてଟくの໋がࣦわれ、社会׆ಈɾ׆ࡁܦ
ಈがఀいたしましたが、そのҰํでଟくのֶͼ
気͖ありました。ͪΐ͏どࡢ年の今ࠒはど
͜の業ք新ܕίϩφՒをど͏りӽえていくの
かӈԟࠨԟしているঢ়گでした。しかしながら、
そ͏したঢ়گʹあͬて、しͬかりとલʹਐΜで
いるؒがډるとい͏͜とʹ大変༐気͚ͮられま

した。ಛʹࣄٸۓଶએݴԼʹおいては৴པੑのߴ
いใのऩूɾൃ৴ɾڞ༗をߦえるΈがとて
ॏཁͩと࣮ײしましたし、δΣルίのׂはま
͞ʹそれであると֬৴いたしました。վめまして
今ޙδΣルί׆ಈの͝支ԉɾ͝ྗڠをよΖし
くおئいいたしますʯとѫࡰをड़た΄か、དྷෂ
をදして、ࠃަ௨ল住宅ہ住宅ੜ࢈՝ ੴࡔ
՝と࢈ࡁܦ業ল࢈業ہੜ׆՝ Ӭᖒ՝
がདྷෂѫࡰをड़、ٞࣄʹҠͬた。

では、ୈ̍߸ٞҊのୈࣄٞ 12 およࠂ業ใࣄظ
ͼܾࢉ、ୈ̎߸ٞҊのఆのҰ෦変ߋ、ୈ３߸ٞ
Ҋのୈ 13 ୈ̐߸ٞҊの、ࢉըおよͼ༧ܭ業ࣄظ
һのҰ෦変ߋがそれͧれ৹ٞ͞れ、શ会Ұகで
ঝೝ͞れた。

わߦは会ʹよるํൃදがʹޙऴྃࣄٞ

ϦϑΥʔϜऀۀࣄͷ��͚ͯʹޙ

δΣϧί第 �� とͳͬͨ࠵ͷਓͰͷ։ݶখ࠷ʹとಉ༷ࡢ૯会࣌ఆظ
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れ、ୈ 13 、ʹڞըʹͭいてઆ໌するとܭ業ࣄのظ
今ޙのδΣルί׆ಈのํをड़た。

続いて、Ӭ年会һදজがࣥりߦわれたが、今年
ࡢ年ಉ様ʹ新ܕίϩφΠルスײછのӨڹで
ରとなる会һ֤社ʢࡏ੶ 30 年が 13 社、20 年
が̓社ʣʹはࣄલʹँײঢ়とه೦をଃఄ。会
ではදとして東京ɾ࿅അ区のτλχϗームζ㈱
೦がत༩͞れた。また、δΣルίهঢ়とँײʹ
ൃ展のためਚྗしたޭ࿑ऀである㈱まと住ݚ
の山ຊਖ਼ࢯと、ϨΦΠ㈱の井ࢯのᨁใが
えられ、྆社の͜れまでのޭ࿑ʹରするँײの
ҙが݄෭会よりड़られた。

ఆ࣌૯会のޙ࠷ʹは、ঊ૯߹๏ࣄ務ॴのද
社һห࢜ޢであるळ野ੜࢯʹよるʮ4%(T でະ
དྷをくʯとしたه೦ߨԋがߦわれた。

ळ野ࢯはߨԋの中で࢈業ʹお͚るのݱと
ਓݖのؔなどをࢦఠするとڞʹ、
ਓݖ৵ʹରするҙࣝから 4%(T がੜまれ

た͖たܦҢ、そのҙٛʹͭいてղઆした。続い
て、4%(T が͛ܝる 2030 年までʹୡす͖ 17
のඪʹͭいて、֤ʑのऔΈྫࣄをհした。
また、ࡢ年からの新ܕίϩφՒουショοΫ
のӨڹʹͭいてٴݴし、住宅ઃඋثػࡐの
ྲྀ௨がԆした͜とྫʹ͛ڍ、ෆՄྗ߅のҙຯ߹
い、ྲྀࡐࢿ௨のఀとݱのਓ手ෆの
、住宅࢈業のॏߏが๊える、ਓؒの
ੜ׆ʹお͚る住宅のॏཁੑなどʹͭいて 4%(T
がど͏ؔわͬてくるのかをղઆした。ߨԋのޙ࠷
ʹは、新ܕίϩφՒでςϨϫーΫがਁಁしͭͭあ
る4%、ࡏݱ(T ʹؔわる様ʑな؍をྀߟした݁
Ռ、新しい都市のありํʹおいてはリϞーτϫー
ΫフΝϛリー̞λーンऀを地域と݁ͼ͚ͭる
ׂを地の務ళが୲ͬていく͜とで新たなビδ
ωスνϟンスがੜまれるとڧくૌえ、ߨԋをऴྃ。

δΣルίୈ 13 の͏ͪʹນをگ૯会は࣌ఆظ
ดじた。

感ँͷҙΛड़Δ݄෭会 ळ野ੜࢯʹΑΔه೦ߨԋ

会ʹΑΔ第ظ��ͷํൃ表 Ӭ会員表জΛड͚ΔトλニϗʔϜζ㈱



� JERCO REPORT　2021� JERCO REPORT　2021

Ұൠஂࡒ๏ਓ日ຊ住宅リフォーム࢈業ڠ会ʢ東
京都中央区、੩உ会ʣでは、新ܕίϩφΠ
ルスײછ֦大ࢭのため、ୈ 13 ࣌δΣルίఆظ
૯会を࠷খਓのࢀՃऀとΦンϥΠンࢀՃऀ߹ܭ
77 ໊のϋΠϒリοτ形ࣜで開࠵した。

13 ըൃදʹたͬて、ҎԼのܭ業ࣄظ 3 を
ཹҙす͖ϙΠンτとして͛ڍた。

ᶅظ��ʹ͜͢ࢦと

ɾδΣϧίͱϦϑΥʔϜ事ऀۀの��͚ͯʹޙ

ձํ

第ظ��ͷ事ํۀとܭըࢠࠎ

ᶃࠓɺδΣϧίʹٻΊΒΕ͍ͯΔもͷ

ɾίϩφՒʹΑͬͯࣾձ׆ࡁܦಈ͕େ͖͘ఀ͠

͍ͯΔঢ়گ

ɾຽ๏վਖ਼ɺ�����ΧʔϘϯχϡʔτϥϧʢ

ૉʣɺουγϣοΫɺ4%(͂

ᶄδΣϧίビδϣン����ͷൃ信͔Β�ʜʜ

ɾ����のδΣϧίɺϦϑΥʔϜ事ऀۀの͋Δ

Λඳ͍͍ͯΔ͖࢟

ɾ�ຊのபʢઐੑͱֶͼɾଟ༷ੑ͋Δަྲྀɾ৫

ߏԽʣͰڧ

ʲ�ୈ�3ظɹํۀࣄɾܭըࢠࠎ�ʳ

１ɽδΣϧίએݴʢδΣϧίͷ໋ʣ

ɾδΣϧίɺ҆৺ɾ҆શͳϦϑΥʔϜΛఏ͢ڙ

Δ事ஂۀମͱͯ͠ɺੜऀ׆のշదͳॅڥΛ

͠·͢ɻ

ɾδΣϧίɺϦϑΥʔϜ事ۀͰഓͬͨࣝɾܦ

քのϦʔۀ࢈か͠ɺมΘΓΏ͘ϦϑΥʔϜ׆Λݧ

μʔΛ͠ࢦ·͢ɻ

̎ɽδΣϧίビδϣン����

δΣルίビδョン 2030 は、2030 年のδΣルί
のある͖࢟をඳ͖、その࣮ݱのためʹੜऀ׆
҆心と๛か͞をఏڙするʮ࣭のߴいリフォームࣄ
業ऀʯとしてଘࡏする͜とをࢦすのである。

そしてܹ変の 10 年ʹٻめられる̐ͭのظʹ
応えていくʂ

リフォームを௨じてੜऀ׆のଟ様なੜ͖ํを支
え、๛かな住ੜ׆をఏڙするのがզʑのׂであ
ります。
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̏ɽδΣϧίリϑΥʔϜ

ʮ��ޙँײさΕΔϦϑΥʔϜʯΛ

ʮ࣭の͍ߴϦϑΥʔϜͰʯ࣮ݱさͤΔɻ

͜れからの社会は、地ٿԹஆԽ、ਓݮޱগ、গ
ςΫノϩδーのߴ、গݮのޱԽ、࿑ಇਓྸߴࢠ
。なൃ展など社会環境の変Խʹຬͪていますٸ

ίϩφՒのӨڹからʮ新しいੜ׆様ࣜʯをܴえ
ੜऀ׆からのཁଟ様Խし、࣭のߴいٕज़、ઐ
知ࣝ、ノϋがٻめられる。そ͜で、ʮδΣ
ルίリフォームʯです。

ʮδΣルίリフォームʯとは、๛かなະདྷをඳ
くリフォームࣄ業のཏ൫とҐஔ͚ͮ、࣭のߴい
、ຊʹとしたجを߁業ऀʹよる、҆心ɾշదɾ݈ࣄ
๛かな住まいと暮らしを࣮ݱするδΣルίらしい
࣭のߴいリフォームの͜とです。

ʮ֬かなΠンスϖΫションʯ、ʮ࣭のߴいఏҊと
ઃܭとٕࢪज़ʯ、ʮ࣭のߴいอূとΞフλーαー
ビスʯ、ʮリォームᘥᙪอݥ、住宅ཤྺཧʯ、͜
れらʹ地域ੑɾଟ様ੑɾ࣋続ੑɾܦӦ࣭をՃえ
る͜とで、δΣルίリフォームを௨じた࢈ࢿՁ
。ていく͛ܨʹ্

δΣルίリフォームがٻめるʢೝఆするʣ࣭の
ガΠυϥΠンはҎԼとなͬている。

ɾϦϑΥʔϜ事લʹδΣϧίΠϯεϖΫγϣ
ɹϯʢݐのگݱௐࠪʣΛ࣮͠ࢪɺੜऀ׆ʹॻ
ɹ໘Ͱઆ໌͢Δ༰
ɾδΣϧίϦϑΥʔϜ͕ج४ͱ͢ΔॅੑΛ
ɹఆΊɺͦのج४Λຬͨ͢ϦϑΥʔϜఏҊɺઃ
ɹܭɺ事Λ࣮͢ࢪΔ༰
ɾδΣϧίϦϑΥʔϜ事のཤྺͱҡ࣋อશܭ
ɹըΛ࡞͠ɺอ͢Δ
ɾҬੑʹྀͨ͠ॅϦϑΥʔϜのਪਐʢؾ
ɹީɾ෩ɾҬจԽʣ
ɾ࣋ଓՄͳॅ·͍ͱら͠のਪਐʢ4%(Tɺ
ɹࡂݮɺۭ͖Ոʣ
ɾ���ສԁҎ্の事ϦϑΥʔϜᘥᙪอݥՃೖ
ɹຢඇՃೖ֬ೝॻ࡞
ɾδΣϧίϦϑΥʔϜϓϨθϯ༰

Ұൠతʹݱঢ়では、άϨーなࢪがଟく、また
ٕज़צとݧܦのΈでର応するリフォームがଟ
い。知ͬていてܽؕࣄをするのではなく、知ら
ないでࢪして、݁Ռとして住まいのण໋をく
しているݱঢ়がある。
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̐ɽ4%(sʹ͍ͭͯ

4%(Tʢ࣋続Մな開ൃඪʣとは、2015 年
9 ݄のࠃ࿈αϛοτでఆめられた、2016 年から
2030 年までのୡをࢦすࡍࠃඪの͜とで、
17 のඪと 167 のλーήοτの͜と。

ੈքنでਐめる 4%(T ಈは、ਓʑのਐΉ׆
͖ํをࣔしています。4%(T のඪୡのた
めʹࢲたͪʹで͖る͜とをߟʹڞえߦಈしてい͖
ましΐ͏。

そ͜でδΣルίリフォームは３ͭのスςーδで
。ըし、શ会һのϘτムΞοϓをਤͬていくܭ

̑ɽ第ظ�� 事ܭۀըʢ�ຊͷபʣ・ҕ員会׆動

δΣルί׆ಈ３ຊのபは、δΣルίビδョン
2030 をୡするためのの。

δΣルί׆ಈ̍ຊのபがʮઐੑとֶͼʢ࣭
のߴいリフォームࣄ業ऀのҭʣʯ、̎ຊのப
がʮଟ様ੑあるަྲྀʢग़会いと気͖ͮとਓ຺ͮく

˙εςʔδ̍：ϦϑΥʔϜࣝɾٕज़ΛֶͿ

ɾੑ্ϦϑΥʔϜɺॅϦϑΥʔϜ૯߹ٕज़

ɺਫնΓઃඋڃ̎ऀ

˙εςʔδ̎：ظ༏ྑԽॅϦϑΥʔϜ͕Ͱ
͖ΔΑ͏ʹͳΔ

ɾΠϯεϖΫγϣϯɺੑ্ɺɺஅɺল

ΤωɺγϩΞϦɺӍ࿙Γ

˙εςʔδ̏：ߴϦϑΥʔϜΛڀݚशಘ

ɾ࣋ଓՄͳࣾձʹ͢ݙߩΔٕज़Λशಘ͢Δ

͔ͬ͠Γֶͼ、
͔ͬ͠Γަྲྀ͠、
͔ͬ͠Γͨ͠৫Ͱ͑ࢧΔ
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りʣʯ、３ຊのபがʮ৫ڧԽʢ社会環境の変Խ
ʹର応した৫ͮくりʣʯとなͬている。

˙δΣϧί׆ಈ̍ຊのபʮઐੑͱֶͼʯ
ʢ࣭の͍ߴϦϑΥʔϜ事ऀۀのҭʣ

ᶃδΣϧίϦϑΥʔϜڭҭΧϦΩϡϥϜਪਐ

ᶇδΣϧίҊಈը࡞

˙δΣϧί׆ಈ̏ຊのபʮ৫ڧԽʯ
ʢࣾձڥのมԽʹରԠͨ͠৫ͮ͘Γʣ

ᶃຊ෦ɺࢧ෦事務局ػͱ৫ମ੍のڧԽ

ɾ支෦αϙーτମ੍ڧԽʢ୲෭会がੵۃతʹؔ

　༩ʣ

ɾཧシスςムのಋೖʢຊ෦˱支෦˱ཧࣄʣݟえるԽ

ɾਖ਼֬なใऩूɾใൃ৴ɾใڞ༗で͖るΈ

ɾ֤会ٞɾ׆ಈのΦンϥΠンԽをਐめるʢベスτϛο

　Ϋスʣ

ɾੜऀ׆のใఏڙと૬ஊ૭ڧޱԽʢίϨΧϥʣ

ɾリフォームࣄ業ऀొஂମとしてߦ、ଞஂମと࿈

ಈ׆したܞ　

ɾ;UTT0あΜしΜࣄ業

ɾΈΜなのϛΧλʢॴಘิঈʣ、δΣルί૯߹ิঈอ

ʣݥอࣄʢݥ　

また、δΣルί׆ಈൃ৴のとして、ҎԼの׆
ಈʹऔΜでいく。

ᶃϦϑΥʔϜίϯςετの࣮ࢪ

ɾ応ื૿をࢦす

ɾリーガルνΣοΫج४ݟし

ɾリΞルと;00.中ܧの࣮ࢪ

ᶄੑ্ϓϨϛΞϜॅ

ɾੑ্ϓϨϛΞム住宅のπール࡞

ɾ会һا業のೝ知Ξοϓ

ᶄϗʔϜϖʔδཧɾӡӦ

ɾϗームϖーδ8(ઃஔʢੑ׆Խ、༗ޮ׆༻ʣ

ɾ会һަྲྀをҙࣝしたίϛϡχέーションπールと

　して

ɾίϨΧϥのϓϩϞーション

ᶅδΣϧίϨϙʔτのاըӡӦ

ɾϨϙーτ༰のߋなるॆ࣮

ɾॳڃɾ中ݚڃमを支෦、֤会һಋೖ

ɾ্ڃฤの༰をవめる

ɾδΣルίリフォーム૯߹ٕज़ऀ2ڃ

ɾΦンϥΠンを׆༻したݚम会、ηϛφーの࣮ࢪ

ᶅ4%(Tਪਐ1+

ɾඪをઃఆしδΣルί׆ಈのフϥοάとして͛ܝ

　る

ᶆ҆৺3ॅのೝ্

ᶇҠॅܭըのεΩʔϜཱ֬

˙δΣϧί׆ಈ̎ຊのபʮଟ༷ੑ͋Δަྲྀʯ
ʢग़ձ͍ͱ͖ͮؾͱਓ຺ͮ͘Γʣ

ᶃձһ૿ڧ

ɾリΞルηϛφー࣮ࢪʢશ8ࠃ支෦で開࠵ʣ

ɾ׆ಈのΦンϥΠンԽʢベスτϛοΫスʣをਐめる

ɾ会һޭྫのڞ༗ʢಈըԽʜʜʣ

ᶄঁੑ׆༂のਪਐ

ɾδΣル͜まͪ׆ಈのશ̔支෦׆ಈ࣮ࢪ

ɾδΣル͜まͪશࠃ大会࣮ࢪ

ɾঁੑ׆༂ܦӦඪのઃఆ

ᶅશ࣮ࠃફڀݚձɾࢧ෦ؒަྲྀձの։࠵

ᶆ৽ೖձһのϑΥϩʔ׆ಈ

ɾXelDPNe +E3C0の࣮ࢪ

ᶆϦϑΥʔϜݮ੫ɾิॿۚڀݚձ
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　ʣɿシϩΞリࣄ業ऀが͏ߦ
ɾ֎෦ݕ調ࠪʢૅجɾ屋ࠜɾ֎นɾઃඋɾࣨ
　ʣɿδΣルί会һが͏ߦ
ɾ調ࠪ݁Ռをใࠂॻとしてఏग़し、Ӧ業׆ಈʹ׆
　かす

ɹ͓٬༷からͯݟ

ɾ৴པお͚るリフォームࣄ業ऀからのհなので
　҆心して調ࠪґཔで͖るʂ
ɾ͞らʹδΣルίとઐ調ࠪһがݕɾ調ࠪして
　くれるので৴པで͖るʂ
ɾ࣭のߴい住宅のҡ࣋ཧが֬立する͜とで住宅
　の࢈ࢿՁ্がظで͖るʂ

̒ɽ;UTT0͋ん͠ん事ۀ
٬ཧΛޮΑ͘Ͱ͖ΔγεςϜސ0#　　

ᶃඪʢཧʣ

ɾίスτをֻ͚る͜となく0#٬様のఆظ
る͛ܨʹ٬Խސえੜ֔ߦがݕ　
ɾ٬ސのғいࠐΈがແཧなくで͖、҆ఆした
　डがظで͖る
ᶄ׆ಈ

ɾ0#٬様ఆظʹ๚し、ݕ、調ࠪを͏ߦ
ɾシϩΞリࣄ業ऀʢશࠃ৫߹ʣとのڠ業׆ಈ
　でίスτをえる
ɾচԼݕ、調ࠪʢシϩΞリɾஅɾૅجɾ
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̓ɽਓखෆʢͳΓखෆʣ
　　ϦϑΥʔϜۀքʹ༏लͳਓू͕ࡐ·ͬͯ͘Δの� 

˙ਓखෆରࡦۀքશମのʢ3*4,ʣ

δΣルίϨϙーτをݟると、リフォームのܦӦ
্となりそ͏͜ととして、ʮݱ৬ਓのෆɾ
ఠしている。まࢦԽʯをׂ̒をえる会һがྸߴ
た、ʮઃݱ、࢜ܭಜのෆʯׂ̐ʹഭる
いとなͬている。͜れからはӦ業৬のਓࡐෆよ
り、ݱٕज़ऀෆがܦӦの大͖なとして
。Խしてくるࠁਂ

̔ɽޙ࠷ʹ

ʮίϩφՒͰֶんͩ͜ͱΛδΣϧί׆ಈʹ׆か͠

·͠ΐ͏ʯ

ཧʹおいて大な͜とは、ਖ਼֬なใऩػة˙
　ूɾൃ৴ɾڞ༗する͜と
˙࿈ܞɾྗڠɾ݁ଋで͖る৴པؔͮくりʢަྲྀ
ಈʣ大׆　
˙࣭のߴいリフォームをఏڙしֶͼ続͚る͜と

ΞϑλʔコϩφͷதͰɺܦӦͷ্ͰͱͳΔ͜ͱʁ

リフォームのऔΈࡂݮ˙
˙43:ΞΫションʢ住まいのɾリスΫɾ༧知ʣ
˙新しいੜ׆スλΠルʹର応したఏҊ、׆ಈ
˙新しいίϛϡχέーションπールߏஙする
ٕज़ऀෆݱ、社会のΞϓϩーνりܕ続࣋˙
　がܦӦの大͖なとしてਂࠁԽしてくる。

δΣϧίϏδϣϯ ���� ਪਐϩʔυ."1

新たな時代に向けた事務局強化

次世代ジェルコ組織体制検討会
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　ʕʕコϩφՒ͕ҰҎ্ଓ͍͍ͯ·͢ɻػة

ཧͩͱ͔ɺχϡʔϊʔϚルͩͱ͔ɺۀքͷΈͳ͞

Μ৭ʑ͖ͨͯ͡ײͱ͏ࢥͷͰ͕͢ɻ

　ίϩφՒとい͏ػةཧで、͜のҰ年ؒ

がͬࢥたのは、ࣄ業ऀʹとͬてฏ࣌であͬて、

であͬて、Ұ番大な͜とは͜れͩなあ࣌ٸۓ

とײじた͜とがあります。

　͜れはۙ࠷よくޱʹしているのですが、ʮਖ਼֬

なใʯऩूです。͜のඞཁੑをίϩφで気ͮか

͞れた。ਖ਼֬なใそののがا業がੜ͖ൈくた

めのઓུとしてඇৗʹΞυόンςーδがあるとࢥ

いました。元ʑॏཁなࣄなΜでしΐ͏͚ど、それ

をす͝くײじました。

　ࣗの۩ମతなྫをݴいますと、ࡢ年のͪΐ

͏ど今ࠒ、ؔ東ߕ৴ӽ支෦のυΫλーリフォー

ムɾαンηΠの山ޱതਓ͞ΜがϝールかԿかでリ

フォームఏҊͭいてൃ৴͞れていた。ࣗ宅ʹΠ

ルスをࠐͪ࣋まないよ͏ʹするためʹ、ؔݰʹ手

ચいを͚ͭるఏҊをしているとͬݴていたので

す。その࣌は、まͩ皆がίϩφでӈԟࠨԟして

いる࣌ですが、൴はそΜなఏҊをしていた。

　そ͏したใがશく知らないॴからのൃ৴であ

れ、なΜとなくܰくͬࢥたと͏ࢥのですが、

は൴をよく知ͬている。৴པしているਓからの

ใですので、͜れはʮਖ਼֬なใʯͩと֮ײతʹ

ཧղで͖たのです。

　ですから、͜のҰ年を௨じてඇৗ࣌ʹॏཁͩと

でࣄで大࣌えてΈれฏߟた͜とは、よくͬࢥ

あるとײじた͜とです。そ͏したਖ਼֬なใをಘ

るʹは、今ޙど͏したらいいかととい͏͜とを、

զʑδΣルίとかҰࣄ業ऀとしてߟえる͖ͩと

。ていますͬࢥ

　たͩ、ʮਖ਼֬なใʯのऩूでҰ番気ʹなͬて

いると͜Ζは、ۙ࠷ଟいフΣΠΫχϡースです。

フΣΠΫʹ᱐͞れないよ͏ʹするためʹは、ઌ΄

どの܁りฦしʹなりますが、ͬͺりよく知ͬて

いるஂମ、৴པのお͚るਓからのใऩूが大ࣄ

ͩとײじています。

ί ϩ φ Ւ の Ұ  ͱ δ Σ ϧ ί Ϗ δ ϣ ϯ ���� の ҙ ຯ ͱ 

ʢ一社ʣ日ຊリϑΥʔϜڠۀ࢈会
　　　　　　　会　　੩உ

ίϩφͰؾ͔͞Εͨ࠷େͳ͜ͱ
ʮਖ਼֬ͳใʯͷऩूɺൃ৴ɺڞ༗

　コϩφՒͷதɺジェルコͰʮジェルコϏジϣϯ ����ʯΛ༷͛ܝʑͳ׆ಈΛల։͖ͯͨ͠ɻ͚

ΜҾͷ੩உձɺࠓΛϏジϣϯͷඪઃఆͷ૯্͛ͷͱҐஔ͚ͯελʔτͨ͠ɻ

݄̒ �� ͷ૯ձແࣄऴΘͬͨͱ͜Ζ͕ͩɺվΊͯコϩφՒͷ͜ͷҰؒͰؾ͔͞Εͨ͜ͱ

ɺジェルコͷ͜Ε͔Βͷ׆ಈͳͲʹ͍͍͍ͭͯͨͩͨͯͬޠɻ
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　ʕʕۀاଘଓʹ͔ܽͤͳ͍ച্ͱ͔ݱੜྗ࢈

ͷʹ͍ͭͯͲ͏Ͱ͔ͨ͠ɻڈͷࣄٸۓ

ଶએ࣌ݴɺ͔ͳΓམͪࠐΜͩΑ͏Ͱ͕͢ɺۙ࠷

Կͱ͔ճ෮͖͍ͯͯ͠Δͱ͍ࢥ·͕͢ɻ

　ࢲの会社ଟগがあͬたのですが、年ؒ

τーλルすると̑ˋくらいしか࣮がམͪていな

いのです。ྑかͬたなあと͏ࢥのですが、それは

なͥかとߟえると、ࡢ年ͪΐ͏ど今ࠒʹʮίϩφ

はしらく続͖そ͏ͩなʯと変な؍Έたいな

のがあͬたからです。

　それでݱです͙ফಟの४උとかࣄ務ॴʹײ

છࢭスΫリーンを͚ͭるとか、空気ਗ਼ড়ػを

10 ͚たりとҰ気ʹͬたのです。そ͏する

͜とで、ίϩφʹରする会社の໌֬な࢟が社һ

औҾ業ऀ͞ΜʹわͬていくΜじΌないかな

とͬࢥたΜですͶ。

　٬ʹؔしてΦンϥΠンでるよ͏ʹしまし

た。͜れڈ年の今تʹࠒଟϋδンάの今井͞

Μがͬているとい͏͜とをฉいたからです。͜

れใですよͶ。

は社でリϞーτʹよるଧ߹ͤ、お٬͞Μۙ࠷　

とのりऔり૿えて͖ています。ですからզʑ

リフォームのࣄのํ、͜れからそ͏い͏͜

とが日ৗと͏ݴか、今ߋޙʹ૿えていくͩΖ͏と

。じていますײ

　ʕʕ࣍ͷςʔϚͰ͕͢ɺ͓٬༷͔Βコϩφରࡦ

ͳͲͰ༷ʑͳཁ͕͋ͬͨͱ͍ࢥ·͕͢ɺੜ׆ε

λΠルͷมԽͱ͍͏؍͔ΒͯݟͲ͏Ͱ͔ͨ͠ɻ

　྆ۃʹなͬて͖ましたͶ。ίϩφରࡦな

Μかで気ʹ͞れるํはのす͝く気ʹ͞れる。

　࣮は͜のલ、͏ͪの会社でΫϨームがありまし

た。空͖Ոঢ়ଶでࣄをした݅でしたが、お٬

様がౖͬたのは住Έ࢝めてからΫϨームൃੜɾิ

मࣄとなͬた͜とʹରしてです。ʮ௨ৗͩͬた

らͿ͞かではないが、ίϩφの࣌ʹԿ͏͜ނい

͏͜とʹなるのͩʯとかなりݴわれた。

　お٬様のҙࣝとしては、ײછରࡦでՈを空͚て

をしてらͬたのʹʹ立たなかͬたとい͏ࣄ

͜とです。ίϩφの真ͬ࠷中ͩから༨ܭʹそ͏で

しΐ͏が、今ޙ͜͏い͏お٬様の֮ײはあるఔ

続いていくとࢥいます。

　また、ίϩφରࡦのχーζとして、お٬様から

いΖいΖをฉくと࣮ࡍはܨʹࣄがͬていない

かしれない͚れど、気ػのͭいた෦屋が

ཉしいとい͏のがありました。

ஙิॿۚをਃしたのߏ࠶業ࣄのࠃ、は今ճࢲ　

ですが、తはີࡾରࡦのՈ۩੍࡞です。Φリδ

φルで手ચい͖のՈ۩とか、気ػ͖のσ

スΫとか、空気ਗ਼ড়ػをηοςΟンάした会ٞ

ςーϒルなどを࡞るを࡞Ζ͏とܭըしていま

す。ઌ΄どの山͞ޱΜのؔݰʹ手ચいのྫあり

 ੩உ 会
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ますので、͜れはधཁがあるとͬࢥています。

　お٬様の新しいχーζをど͜までଊえている

か、市が今ޙ大͖くなるかど͏かかりまͤΜ

が、Կਓかのお٬様からそ͏い͏ཁがあͬて、

えると、धཁはあるߟなりʹ͜の地域の市をࢲ

のかなとࢥいました。

　ʕʕϞϊͮ͘ΓͷରԠ͋Γ·͕͢ɺΞϑ

λʔコϩφͷधཁճ෮ͱͳΕɺ৬ਓෆΛ͡

Ίͱٕͯ͠ज़ྗɺٕज़ऀͷෆͳͲ͕ඇৗʹ৺

͞Ε·͕͢ɻ

　ਓʹؔしては、एい৬ਓ͞Μෆͩとか、

またリフォーム業քʹ༏लなਓがूまͬてくるか

ど͏かとなると、ඇৗʹٙなと͜Ζがあります。

　元ʑ３̠の৬छですし、そそ福རްੜʹは

が݁ߏあるとࢥいます。څྉൺֱతʹまͩ

҆いし࿑ಇؒ࣌い。そ͏い͏と͜Ζをվળし

ていかないとい͚ない。

　͜れらの今ճのίϩφでは͖ͬりとݟえ

て͖た。ݟえて͖たをղܾしていくとい͏

のが、今ޙのਖ਼しいํをଊえる͜とであるのか

なとࢥいます。

　Ұํでは、ۙ࠷日ຊはࣗવࡂがଟくて、ݐ

ඃසൃしてますが、෩で屋ࠜがඈΜͩりす

るのをݟていると、ͪΌΜとࢪで͖ていたのか

とい͏ٙ、ۚのがりなかͬたのではなど

と心ʹなります。

　そ͏いͬたࢪෆྑのは、10 年 20 年

લからかͬていた͜となΜですが、なかなか

でਖ਼͞れて͜なかͬた。͜れはδϨンϚݱ

でչしいのですが、ຊདྷはզʑの業քがΈΜなで

のです。今までग़དྷ͏ࢥえていく͖のͩとߟ

ていないのが࣮ࣄです。ͩから、その෦今ճ

のίϩφを͖ͬか͚ʹ໌֬ʹߟえな͚れならな

くなͬたとࢥいます。ػةཧとしてऔりまな

いとい͚ない。͜れͪΌΜとͬてߦく͖ͩ

とࢥいます。

　ઌ΄どʮਖ਼֬なใʯとݴいましたが、͜ れはʮਖ਼

֬なٕज़ʯですͶ。ੲからݴわれて͖たѱ࣭ѱಙ

リフォーム業ऀのではないですが、݁ہ業քશ

ମとしてΈれ、ؒҧͬた知ࣝを֮えてそのまま

。している業ऀ͞Μが大いるわ͚ですࢪ

　それがいまͩʹ࣏ͤないし、ٯʹたりલʹ

なͬている。͏ͪの会社そ͏かしれない。そ

れをど͏ͬてしていくかとい͏͜と͞え、な

かなか࣮ݱで͖ていないとࢥいます。

　ʕʕͦ͏ͨ͠ͷղܾͷͨΊʹ۩ମతʹͲ

ͷΑ͏ͳऔΓΈ͕ඞཁͩͱ͍ͯ͑ߟ·͔͢ɻ

　͏ͪの会社は、そ͏したؒҧいを͜͞ىな

いため、中ؒࠪݕʹྗをೖれਐめています。リ

フォームݐஙですからそのجຊతなॴをると

い͏͜とが大ࣄなΜです。

　ಛʹ今は、ʮՈؒ࣌ʯがくなͬてリフォーム

धཁ૿えているので、খࣄから大نまでいΖ

いΖなࣄが૿えている。そ͏したଟ様なࣄを

日ʑͬߦているわ͚ですが、い͟ΫϨームとなれ

どΜなݱでೋճࡾճߦかな͚れなら

ない。ग़りࣄがあるとい͏のはզʑʹとͬて、

͜れ΄どແବな͜とはない。

　͜のをࠜຊからղܾしよ͏とࢥえ、ͬ

ͺりʮ࣭のߴいリフォームʯをしていかなくては

い͚ない。খ͞なࣄは、す͙がݟえますが、

あるఔのنʹなͬてくると中ؒࠪݕをして、

していく。͜れはઈ͚ͭݟѱいと͜Ζをʹظૣ

ରらな͚れい͚ないࣄです。

ί ϩ φ Ւ の Ұ  ͱ δ Σ ϧ ί Ϗ δ ϣ ϯ ���� の ҙ ຯ ͱ 
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　͏ͪの中ؒࠪݕは、ੲはԿϖーδあるよ͏な

νΣοΫシーτをͬ࣋てͬߦていたのですが、そ

れでは続かないのです。ࢲは中ؒࠪݕの༻ࢴはϖ

ϥҰຕでいいとࢥいます。それをる͜とࣗମが

ੌく大ࣄなΜです。それ͚ͩでは 100 ຬと

はならないとࢥいますが、ϖϥҰຕで 70 ఔ

は͚ߦると͏ࢥのです。

　そのॏཁੑを͏ࢥと、ઐ෦ॺを͖ͪͬとͬ࡞

たํがいいかなとͬࢥۙ࠷ています。会社のن

ʹよるのでしΐ͏が、͏ͪは 20 ໊ですが͏

ͪくらいのنʹなͬて͖たら、ͬͺり中ؒݕ

ࠪをओʹしてݱをճれるਓがҰਓઈରඞཁͩと

。じますײ

　ʕʕͦ͏͍͏ҙຯ͔Β͢Δͱɺࢪ࣭ͱ͍͏

ΫΦϦςΟʔͷͰ͋ΔఔͷํੑΛ͍ࣔͯ͠

͘ͱ͍͏ͷ͕ඞཁͱ͍ࢥ·͢ͶɻͦΕ͕ジェルコ

ϦϑΥʔϜͱ͍͏͜ͱͳΜͰ͠ΐ͏͔ɻ

　それがຊདྷのδΣルίリフォームです。い

まδΣルίリフォームはগしߴな͜とをΖ͏

としているよ͏ですが、ຊདྷは͏গしい、

たりલの͜とをで͖るࣄ業ऀを૿すࣄの΄͏が

༏ઌॱҐとしてあるとͬࢥています。はͣͬと

それをͬݴているのですが、なかなか͏まく

わͬていないよ͏な気がします。

　ど͜のݱʹͬߦて、ΫϨームの原Ҽは八ׂ

がجຊతな͜とです。ߴϨベルな͜とでのΫϨー

ムはগないよ͏ʹײじています。ࣄのجຊが

しͬかりしている͜とが、ͬͺりॏཁͩと͏ࢥ

のです。

　たͩ、ඪを༨りԼのϨベルʹすると、スΩル

Ξοϓで͖ないと͏ࢥのです。ͩから、ͪΐͬと

ϋーυルをߴくしてる͜とはඞཁですͶ。

　今、ࠃからリフォームでলΤωなど

のର応がٻめられݫしくݴわれています。そ͏す

ると、ど͏してϨベルのߴいのʹなͬてしま

͏のですが、まͣجຊを͖ͪͬとֶͿとい͏͜と

ຊདྷはඞཁͩとࢥいます。

　ʕʕ࣋ʹ࣍ଓࣾܕձͷϦϑΥʔϜऀۀࣄͱ͠

ͯͷΞϓϩʔνʹ͍͓ͭͯฉ͖͠·͢ɻジェルコ

Ͱ̨̙̜͂ͷऔΓΈΛ͡Ί·͕͢ɻ

　δΣルίでの̨̙̜͂のऔʹͭいては͜

れからですが、ޡղのないよ͏ʹしてお͖たいの

は、̨̙̜͂の 17 ߲ʹͭいて、その中のいく

ͭかをδΣルίで࣮ݱしよ͏とい͏ҙຯではない

のです。̨̙̜͂とい͏ߟえํをઌͣδΣルίの

ΈΜなでڞ༗し、リフォーム業ऀとしてで͖る͜

とをҰͭでೋͭでਐめてい͜͏ૂいです。

　͏ͪの会社で༨りग़དྷてはいないのですが、

てたと͖庫の屋ࠜʹແཧりଠཅݐ年庫をڈ

ޫൃ電をͤࡌた。ࢲの気ͪ࣋の中では、そ͏い͏

環境ରࡦを会社としͬてߦく࢟がॏཁͩと

務ॴࣄたのです。Ωϩϫοτのൃ電ですがͬࢥ

のの電気くらいはえます。そ͏い͏খ͞な

。ていますͬࢥとͩࣄಈ大׆

　今ޙはδΣルίでの̨̙̜͂を͏গしਐめ

て、それʹै͏形で会社のํਐめよ͏とߟえて

います。

　また、業քશମでしͬかりऔりΜでいくඞ

ཁはײじます。̨ ̙̜͂の༰をしͬかりಡΉと、

ੜ׆のશてでඞཁなࣄかりですので、日ࠒから

ҙࣝをͬて会社の׆ಈʹੜかしていく͜とՄ

です。ですから、δΣルίとい͏ஂମとしてΈ

Μなで׆ಈで͖る̨̙̜͂のいくͭかϙΠンτを

。いますࢥてるい͏͜とॏཁͩとͬ࡞
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　ʕʕࠓձͷ૯্͛ͷͱ͍͏͜ͱͰ

͢ͷͰɺジェルコϏジϣϯ ���� Λ͡Ί༷༷ͳ

Λೖྗظࠓʹಈ͕Γͩ͘͞ΜͰ͕͢ɺಛ׆ۀࣄ

Ε͍ͯΔ͜ͱͱ͍͏ͷɻ

　δΣルίビδョン 2030 です。͜れは皆͞

Μのҙݟをฉいてまとめํੑをܾめたので

す。̎年લʹͬ࡞たのですが、今ݟして

いい༰ͩとͬࢥています。͜͜でしͬかりと、

2030 年ʹ͚てਐめてい͜͏とい͏ҙࢥをΈΜ

なでڧくݻめてཉしいとい͏͜とです。

　そして、ʮਖ਼֬なใʯのऩू、ൃ৴、ڞ༗が

で͖るよ͏なΈを͜のҰ年で࡞りたいとͬࢥ

ています。

　͜れはੲからδΣルίのであるとͬࢥて

います。ྫえ会һ૬ޓのަྲྀとい͏形がありま

すが、たͩަྲྀɾ࠙する͚ͩではなく、ͬͺ

りਖ਼֬なใのൃ৴、ऩूがで͖るよ͏なΈ

かԿかをͭくりたいとࢥいます。

　ʕʕձͷձࣾͷ ���� ͲΜͳܗʹͳ͍ͬͯ

Δͱ͍ࢥ·͔͢ɻ

　نʹؔしては、ととリフォームとい

͏のは地域ີணͩと͏ࢥので、Կళฮ展開する

のではなく、̎、３ళฮ͙らいまでがྑいとͬࢥ

ています。ࣄ業༰今と変わらないとࢥいます

が、たͩリフォームのΫΦリςΟーを্͛よ͏と

え、৬ਓ͞ΜσβΠφーあと̎、３ਓඞࢥ

ཁです。

　また、ࣄ業ߏ࠶ஙのิॿਃग़していますの

で、新しいੜ׆様ࣜʹ応えたՈ۩࡞り、Έ࡞

りのਓ֬ࡐอඞཁです。そ͏すると社һは

30 ໊くらいʹなるかなあとࢥいます。͜れくら

いをҡ࣋で͖るよ͏な会社࡞りをしてい͖たいと

。いますࢥ

いをかͬてࢥӦऀのܦ、してはؔʹܧ業ঝࣄ　

らえる社һʹとͬࢥています。地ݻめを͜の

年でりҾ͖ܧいでらいたいとͬࢥています。

　ʕʕޙ࠷ʹɺձһɺۀքʹ͍͠ئ͓͚ͯ·͢ɻ

　͜れからの࣌は、ίϩφで໌らかʹ

なͬたとࢥいますが、ࣄʹରするҙࣝ、新

たなऔりΈなどʹͭいて、Ҏલのฏৗ࣌Ҏ্ʹ

広くਂくߟえていかないと、͜れからのا業は、

ಛʹզʑྵاࡉ業は௵れていくとࢥいます。

がࣗ社のࢲ　 2030 年のをしましたが、その͜

Ζʹなͬてくると、Ӧસとかઐతなࣄはる

か知りまͤΜが、ৗʹڝ૪ʹ立た͞れている

զʑリフォームࣄ業ऀはͬݮていくとࢥいます。

今のままではଟくがੜ͖ͬてい͚ないとࢥいま

す。そ͏ならないためʹはܦӦの࣭をߴめ、ॊೈ

ੑのある形のܦӦでないとର応で͖ないとࢥいま

すし、ͬとͬとษڧしていかないとઈରͩめ

ͩとࢥいます。

　年લの大͞Μとか務ళのりํではઈ

ରͩめͩとࢥいます。δΣルίの会һ͚ͩでな

く、શࠃのリフォームࣄ業ऀの皆͞Μʹରして

、δΣルίととʹ׆ಈして、ܦӦࣄ༰

ΫΦリςΟーをߴめてい͖ましΐ͏とݴいたい

です。

　ʕʕ͋Γ͕ͱ͏͟͝·ͨ͠ɻ

ί ϩ φ Ւ の Ұ  ͱ δ Σ ϧ ί Ϗ δ ϣ ϯ ���� の ҙ ຯ ͱ 
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δΣルί会һの皆様、͜の۽୩લҕһ
から広ใব֎ҕһ会、ҕһをͭͤڼかりま
したੴ原೭で͟͝います。よΖしくおئい
たします。

広ใব֎ҕһ会のओな業務は、

新 委 員 長 か ら の 挨 拶

なるよ͏ʹίンςンπを࠷దԽするࣄ、リ
フォーム会社を୳して๚いたํʹはδΣ
ルί会һの中から૬ஊઌをݕ౼しよ͏とͬࢥ
ていた͚ͩるよ͏なใఏڙʹվળしてまい
ります。

会һํʹはҾ続͖ੑ্ҕһ会、ମ੍
උҕһ会で࡞いたͩいた༗ӹなίンςン
π࣌અʹ߹ͬた༗ӹใをఏڙ、ࣗ͝༝ʹ
Ӿཡで͖るよ͏ʹվળをしてまいります。

ඇ会һのํʹ、会һの皆様がδΣルίを
հ͞れた࣌ʹ、ϗームϖーδを͝ཡいたͩ
く͜とでδΣルί͝հのҰॿʹなるよ͏ʹ
վળしてまいります。

δΣルίのັྗはશࠃのリフォーム会社様
のߦಈʹͮجいた、地ʹのணいたえる
ใがूまる͜とʹあるとࢥいます。ϗーム
ϖーδδΣルίϨϙーτを׆༻し会һの皆
様ʹͬと׆༻していた͚ͩるঢ়گをͬ࡞て
まいります。

会һの皆様の真な׆ಈをߦ、Ϛスί
ϛなどʹఏڙする͜とʹより、そ͜からੜ׆
ऀの皆様ʹわるࣄをࡧしてまいります。
σβΠンίンςスτはຖ年Ϩベルが্がり
࣭、ྔとʹ業քをදするίンςスτʹ
してࢀりました。今年から৹ࠪһがۙـ
大ֶڭतのٶ෦ઌੜʹわられ͞らなるਐԽ
をظしております。

Ҏ্のࣄฑをҕһの皆様とਐߦしてまいり
ます。͝支ԉ͝ฬᎪの΄どよΖしくおئいਃ
し্͛ます。

��δΣϧίのೝ׆ಈ
�ʢϦϑΥʔϜۀքɺੜऀ׆ʣ
��ϦϑΥʔϜίϯςετの࣮ٴࢪͼී׆ٴಈ
��δΣϧίϨϙʔτのاըɺӡӦ
��ϗʔϜϖʔδの׆༻
�ʢձһɺඇձһɺੜऀ׆ʣ
��ίϨΧϥ
�ʢੜऀ׆からのϦϑΥʔϜ૬ஊ૭ޱʣ

ʹなります。͜れらのओװ業務ʹՃえ今ظ
は会һのํがݮ੫、ิॿۚのなどのܭۚࢿը
をߦいすくするΈを࡞るためのݮ੫、
ิॿۚ 1+ 立্͛ました。またϗームϖー
δのੑ׆Խ 1+ スλーτしました。

ੜऀ׆の皆様ʹは、ࣗ͝が૬ஊしている
リフォーム会社のೖ会しているδΣルίを
ϗームϖーδで調た࣌ʹ、その࣮真
な׆ಈを͝ཡいた͖ͩ会һ様の৴༻のิరʹ

ใব֎ҕһ

ੴݪ�೭
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リフォームビδωスでのঁੑ׆༂をਪਐする
ʠδΣル͜まͪʡは、今年でൃから３年をܴ
える。ࡢ年は新ܕίϩφՒʹあͬてηϛφー
ަྲྀ会などをੵۃతʹ開࠵し、δΣルί׆ಈのな
かでߴいଘײࡏをࣔしている。

2021 年のδΣル͜まͪ׆ಈは݄̐ 16 日ʹ㈱τ
スϓϩのショールームで開͞࠵れたʮδΣル͜
まͪ JO ௗ !;00.ʯからスλーτ。ୈҰ෦は
2020 年શࠃ新ਓσβΠンτーΫとして、δΣ
ルίリフォームίンςスτ 2020 で新ਓをड
した㈱ஜ๛住ݐのリフォームΞυόΠβーである
のϓϨθン࡞͞Μをήスτʹܴえ、डాٶ
σβΠンτーΫがߦわれた。ࢯాٶは、ॴଐす
る㈱ஜ๛住ݐの֓ཁࣗのϓϩフΟールをհ

ὑ ���� ɹδΣϧ͜·ͪ�JO�ௗ

ʮ;00.ͰγϣʔϧʔϜֶݟʯΛ։࠵

したのͪ、ঁੑならではのリフォームఏҊのϙΠ
ンτなどʹͭいて࣮ྫをަえてհ。まͣ࠷ॳʹ
δΣルίリフォームίンςスτ 2020 で新ਓを
डしたʮࣨೋؒをガϨーδʙ͜れからのਓ
ੜをָしΉݹຽՈリノベーションʙʯのྫࣄをڍ
͛、ೋؒのࣨを様ʑないํので͖る空ؒと
リフォームするσβΠンの手๏をհした。続い
て、北Ԥ෩ΧフΣをΠϝーδしたリビンάのఏҊ
ビλϛンΧϥーをऔりೖれた中ݹ住宅リノベー
ション、Մಈࣜऩೲをඋえたリビンάのリフォー
ム、ங 80 年Ҏ্のݹຽՈをߏࡐཝؒ、োࢠ
などを࠶ར༻しながら新なσβΠンをりࠐΈ
リフォームする手๏がհ͞れた、ޙभɾ沖縄
支෦で༏लをडしたʮ日ຊఉԂのある住まい

第一部㈱ஜ๛住ݐͷࢯాٶʹΑΔϓϨθンやデザイントʔΫ͕ߦΘΕͨ
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ʙՈからήスτまでてなす空ؒʙʯのྫࣄを
հ。開ޱ෦をݮらして、ऩೲをΩονンཪʹま
とめるなど、大なϨΠΞτ変ߋをߦいͭͭ、
০をしなくて空ؒが៉ྷʹΈえるよ͏なσβ
ΠンのఏҊ手๏ʹͭいてઆ໌した。ޙ࠷ʹ、ೖ
社 10 年ʹίンςスτでडした͜とをػܖʹ、
知ࣝを૿し、ਓؒੑとٕज़のݚᮎ、αービスの
の๊ෛとしてड़ޙめていく͜とを今ʹ্
た。ߨԋޙʹはδΣルίで෭会を務める、㈱ޫ
ςοΫの༦෦ඒࢯࢠとリフォームσβΠンʹͭい
てのσΟスΧοションがߦわれた΄か、࣭ٙ応
ߦい、ୈҰ෦をऴྃした。

ୈೋ෦では 2020 年݄̕ʹしたभɾௗ
の㈱τスϓϩのショールームֶݟをΦンϥΠンで
た。಄で、ಉ社の野ా社がࣗ社の֓ͬߦ
ཁԊֵ、社屋のσβΠンなどʹͭいてઆ໌。࣍
ʹショールームをσβΠンしたΠンςリΞίー
σΟωーλーのా࡚༝ඒࢯࢠʹよるʮ΄Μと͏ʹ

ඞཁなのをબるʰϥϘʢ࣮ࣨݧʣɦ のよ͏な
ショールームをࢦすʂʯとい͏ίンηϓτؒ
औり、ઃඋのબఆ、ऩೲܭը、ଧͪ߹わͤでۤ
࿑したࣄなどʹͭいてઆ໌した。

ୈೋ෦のޙでは༦෦ඒࢯࢠと野ా༝߳ࢯʹよ
るΦンϥΠンֶݟ会がスλーτ。࠷ॳʹ֎ߏ෦の
ಛをհ。ショールームのհではా࡚ࢯ
Ճわり、চஆをඋえたリビンά、くͼれχον
をऔりೖれた、ҙਤతʹྫྷଂ庫ύンτリー
をӅしたΩονン、ೋ֊のࣄ務ॴスϖースなどを
Ӿཡする様ࢠをリϞーτで৴。ޙ࠷ʹ࣭ٙ応
をߦい、ΦンϥΠンֶݟ会をऴྃした。

ճはʮୈ３ճδΣル͜まͪ࣍ %A:ʯを݄̕ 14
日の 13 から࣌ T%: ショールーム新॓で開࠵༧
ఆとなͬており、;00. での৴ߦわれる。
֤支෦のδΣル͜まͪୡのޭ ɾྫࣦ ഊྫの΄か、
ΠンςリΞɾσβΠンɾࣄ務ɾཧ৬など৭ʑな
立からのମݧஊをհする༧ఆとなͬている。

第ೋ部㈱トスϓϩͷγϣʔϧʔϜֶݟ会ΛオンϥインͰ։࠵
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δɹΣɹϧɹ͜ɹ·ɹͪ

ベーションʢ暮らしʹ߹わͤて形を変え࣭をあ͛
るʣのҧいʹͭいてղઆするととʹίーσΟ
ωーλーのࣄߟえํʹͭいてհした。続い
て、ࣗ৴のݧܦからઃ࢜ܭとしての٬ސとのؔわ
りํঁੑならではのఏҊ༰などհした΄
か、μΠΤοτなどのମ࣭վળとリノベーション
はʮなΜのためʹするのかʯ、తの֬ೝが大
とい͏がྑくࣅているとղઆした。また、͜れ
からはʮ地の࣌ʯからʮ෩の࣌ʯʹ変Խする
とࢦఠし、Ձ؍ɾスλΠルのଟ様ԽώτɾϞノɾ
Χωのྲྀಈੑがॏ͞ࢹれるためリノベーションʹ
దした࣌ʹなるとղઆした。ޙはࣗが手ֻ
͚たʮະདྷͭな͙ʯリノベーションのྫࣄを
հした΄か、ΦンϥΠンとリΞルでの٬のҧい

δΣルίؔ東ߕ৴ӽ支෦のঁੑのަྲྀのであ
るʮδϟンψμルΫの会ʯはମ੍උҕһ会がओ
となͬて࠵ 2013 年ʹスλーτ。͜の݄̒ 10 日の
ΦンϥΠン開࠵で 26 ճをえる。

今ճはʮا業のはঁੑの׆༂からʯをςー
Ϛʹ、ঁੑらしいଟ様なࢹ、ੑײ、Ձ؍をੜ
かして׆༂するঁੑ３໊のࣄのྲّྀをհし
た。ࢣߨとしてটかれたのは、ʢҰ社ʣリノベー
ションίーσΟωーλーڠ会දཧࣄの୍ᖒ佐ߐ
ϗー、ࢯ㈱ϫΠυΞルϛ૯務՝のԮ野Έ͖、ࢯࢠ
ムςοΫ㈱ΤンτリΤのླ栄ࢯの３໊。࢘会
はମ੍උҕһの中島໌ඒが務めた。

リ。ࢯのྲّྀをհするҰਓは୍ᖒࣄ
フォームʢݹくなͬたのを元ʹすʣとリノ

δΣϧίؔ౦ߕ৴ӽࢧ෦ɹୈ ��ճ�δϟϯψμϧΫͷ会

༂͢ΔঁੑϦʔμʔ׆

第 �� ճδϟンψμϧΫͷ会　ࢣߨ୍ᖒࢯʢ্ࠨʣɺԮ野ࢯʢ中ԝʣɺླࢯʢӈ্ʣͷ໊̏

·Ϳ໊͍̏͠ͷঁੑͷࣄͷྲّྀ
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٬ސとのؔわりํのྫࣄをಈըでհした。ߨ
ԋのޙ࠷はルΠスɾαリόンのʮ形ଶはػʹै
͏ʯとい͏ݴ༿をհし、٬ސのເతなどを
ୡするための形を࣮ݱする͜とが今ޙはॏཁʹ
なͬてくるとૌえた。

ೋਓのԮ野ࢯはࣄ務୲ऀとしてのࣄのྲྀ
ّをհ。ঁੑ̐ਓでߏしている૯務෦のࣄ
հʹՃえ、ࣄでӦ業とࣄ務の྆ํʹܞわͬた
Խするࢹ͞れたඪୡをՄ࡞かして׆をݧܦ
πールʮΦーϓンΟンυ 64ʯのৄࡉをղઆ
した。続いて、རӹの্ʹͭな͛るための手๏
として、߹ͤҰཡఛผऩ支Ұཡ、ະࣄ
支ग़ۚ、ྫࣄࢪなどをհした΄か、中ظの
ʹޙ࠷。ըެදしたܭӦܦ E4ʢै業һຬʣ
ಈ׆ 0+T をϝΠンとしたਓࡐҭなどࣗ社の
औΈをհするととʹ、社֎のࣄで想૾

ྗをຏいていく͜とがࣄ業のੑ׆ʹͭながるとղ
આした。

ʮʠָ。ࢯのྲّྀをհしたのはླࣄʹޙ࠷
しいʡからΈΜながͤʹなるࢲのリフォームʯ
をςーϚʹ、ʠָしいʡを大ʹする͜とのॏཁ
ੑをࣗ৴のݧܦをަえてઆ໌するととʹ、その
݁Ռとしてࡢ年のリフォームίンςスτでडし
たྫࣄࢪをհ。ঁੑならではのࢹで、ࢪओ
のͩ͜わりと࣮༻ੑを྆立ͤ͞る͜とで心地よい
ࢪɾܭॴをఏҊで͖るとղઆし、ϓϥンɾઃډ
までの֤ϓϩηスをհした。続いて、よりʠָ
しΉʡためʹ࣮ફしている͜ととして、ू٬ํ๏
のࣗのフΝンをҭて、ࣗらし͞をࣦわ
٬৬ਓ、スλοフのސ、をする͜とでࣄʹͣ
。ながるとૌえ、ηϛφーをకめくくͬたͭʹͤ

୍ᖒࢯࢠߐࠨͷߨԋʮリϊϕʔγϣンͰະདྷΛม͑Δʯ

Ԯ野Έ͖ࢯͷߨԋʮ૯務部͔Βͷൃ信 ʙঁੑ͚ͩͷ部ॺͰӦۀ部・事部ΛόοΫΞοϓʙʯ
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　δΣルίの創業ϝンόーでॳ会であり௨
ࢉ 17 。Μがくなͬた͞߂ޱ会を務めた୩ظ
85 として年إた。ま͞ʹδΣルίのͬͩࡀ
しまれたਓͩͬた。くなͬたのは݄̒ 24 日、
ͪΐ͏どδΣルίの૯会開࠵日ͩͬた。
　୩͞ޱΜは、今日のリフォーム業のかたͪを
業ऀのશࣄて͖たਓであり、またリフォームͬ࡞
りൃ展ʹಋいた࡞でॳめてのஂମɾδΣルίをࠃ
大ޭ࿑ऀである。
　δΣルίのスλーτは 40 年΄どલで、ݐங大
ෆگとݴわれた࣌であͬた。ෆگग़のための
新たな市としてʮ૿վஙʯ市をߟえよ͏とઐ
ࢽɾ住宅δϟーφルのاըでूまͬたのが、
Μをはじめਖ਼͞ޱの京都住宅վྑηンλーの୩࣌
業の佐藤࣏͞ΜʢݱδΣルίࣄʣ໊̔ͩͬ
た。そのूまりで、͜れまでʮӦસʯなどࣄࡶ
ѻい͞れていたリフォームをʮ૿վங࢈業ʯとし
て֬立しよ͏とい͏͜とʹなり、1983 年ʹ日ຊ
૿վங࢈業ٞڠ会がൃしδΣルίが࢈を্͛
た。その中心తׂをՌたしたのが୩͞ޱΜͩͬ
た。ຖ݄京都からԿ東京ʹग़ுしؔி
ஂମ、ϝーΧーなどをめ͙りʮ૿վங࢈業ʯの
ཧղɾྗڠをઆいてճͬた。
　今δΣルίは様ʑな׆ಈをͬߦているが、୩ޱ
͞Μの会࣌から続いているのଟい。ۙ࠷
はগなくなͬたが、会һ会社の手๏をڀݚする

ʮδΣルί࣮ફڀݚ会ʯは、δΣルίൃॳは
Μʹお͜なわれ、ຖճ 100 ໊ఔूまるਓ気ݚम
会で会һ֦大ʹ大いʹݙߩした。リフォームσβ
Πンίンςスτશࠃ大会 1992 年から࢝めてい
たが、そのલの 1987 年ʹはըՈのాສणࢯ

を৹ࠪһʹʮδΣルίࣇಐըίンΫールʯ開
した。ʮδΣルί૯߹ิঈ੍ʯ、会һとফ࠵
අऀのためʹ立ͭิࣄঈ੍を࡞Ζ͏とい͏
୩͞ޱΜのఏҊでスλーτしたので、ॳはʮ୩
。していたף೦ʯとهޱ
　また࠷δΣルίらしい౷をͬ࡞て͖たの
୩͞ޱΜの会࣌からͩΖ͏。会ٞでのനٞ
はδΣルίの໊ͩが、ग़業छا業ن、
地域がશくҧ͏ਓたͪがूまり、くリフォーム
をෲଂなくޠり߹͏࢟は今ੲ変わりない。
୩͞ޱΜは、そ͏した٬をʮ͜れでえーかʯと
͏まくҾͬுͬていͬた。がリフォームʹな
るとʮஂմʢμンίンʣੈと૿վங市ʢΠν
όʣʯなどとൃԻするϢーϞϥスな面あͬた。
　ຊ業では、࣌の京都住宅վྑηンλーはӦ業
中心の会社で、ʮ野ஂू࢜ʯとධ͞れる΄どの
会でとڀݚいӦ業ϚンがそΖい࣮ફڧྗ
なͬた。࣌はそ͏したϚンύϫーがては͞
れていたόϒルظであͬたが、そのޙ社໊を㈱
シーζンʢ̘̣͂ʣʹ変ߋし、今のリフォームビ
δωスの࢟ʹ࿈なる様ʑな手๏を開ൃして͖た。
そのू大となͬたのがʮ̘̣͂૿վங大ֶߍʯ
の開ઃͩͬた。リフォームがϒームとなる中、ܦ
Ӧ市開ൃ、Ӧ業シスςム、Ӧ業Ϛンݚमʢϩー
ルϓϨΠンάʣ、٬ސཧ手๏などを業քʹઌۦ
͚てಋೖし、リフォームでޭをΉଟくのएい
を༩えた。δΣルί会ڹӦऀʹत、大͖なӨܦ
һʹଔ業ੜはଟかͬた。その中でʮ地域ີணӦ
業ʯʮఏҊӦ業ʯ手๏などの原ଇは今しͬかり
業քʹੜ͖ている。୩͞ޱΜは、Ӧસから૿վங
、૿վஙからリフォームとい͏業ଶ変をࣗ
社のମݧとδΣルίの知ܙで࡞り্͛ていͬたਓ
であͬた。૿վங大ֶߍでڭՊॻとしてわれて
いた֤छのϚχϡΞルɾॻࣜྨはδΣルίຊ෦ʹ
。ଃ͞れているد
　㈱シーζンは、そのੑߴޙɾলΤω住宅のݐ
ஙʹਐΜͩが、新ஙがՁ֨࣌をܴえていた͜
とあり࠷ऴతʹはશてのࣄ業をたたΉ͜とʹ
なͬた。൩年はՈఉࡊԂの手ೖれで日ʑをԺか
ʹա͝したとの͜とである。້͝福をおفりしま
す。
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 ౣ ジェルコ初代会長　谷口政弘さん

δ Σ ϧ ί ͷ େ ޭ ࿑ ऀ

リϑΥʔϜビδωスͷ
ݪ ܕ ࡞ Γ ۀ ք ʹ ߩ ݙ
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ジェルコ
住宅リフォーム
市場動向・景況調査

େ෯ʹվળײگܠͷظ݄���ظࠓ˔
˔ձһͷิॿۚͷ׆༻͑Δ

ୈ��ճʮΞϑλʔίϩφʹ͚、ิॿۚɾ༏۰ࡦɾࣄ業ߏ࠶ஙの׆༻ʁ

会員ۀاͷϓϩϑΟʔϧʢؒച্ߴɺ社員ɺฏૈۉརӹʣ
会社ใʢฏۉʣ

第 �� ճʢ3���ʣ第 �� ճʢ3���ʣ第 �� ճʢ3����ʣ第 �� ճʢ3����ʣ第 �� ճʢ3���ʣ第 �� ճʢ3���ʣ
உ 8.2 15.9 12.0 10.7 9.8 12.3
ঁ 5.8 11.7 10.9 8.9 6.5 7.6

ຊۚࢿ 2,074 3,117 2,948 2,064 2,756 8,459 
ؒച্ߴʢສԁʣ 45,609 83,399 33,918 82,085 35,079 54,156 
ฏૈۉརӹʢ�ʣ 28.6 28.8 31.3 29.4 27.8 27.5

代表ऀྸฏۉ 55.9 57.3 58.1 62.7 55.8 56.2
中ԝ

第 23 回
（R2.4）

第 24 回
（R2.7）

第 25 回
（R2.10）

第 26 回
（R2.12）

第 27 回
（R3.3）

第 28 回（R3.7）

உ 4.0 5 4.5 4.0 5.0 5.0
ঁ 3.0 3.0 3.0 2.0 2.0 3.0

ຊۚࢿ 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 
ؒച্ߴʢສԁʣ 20,000 24,500 19,000 22,500 20,000 20,000 
ฏૈۉརӹʢ�ʣ 28.0 29.0 28.0 29.0 28.0 28.1

代表ऀྸฏۉ 55 58.5 58.5 61.0 56.0 58.0
ස࠷

第 23 回
（R2.4）

第 24 回
（R2.7）

第 25 回
（R2.10）

第 26 回
（R2.12）

第 27 回
（R3.3）

第 28 回（R3.7）

உ 4 1 4 2 2 3
ঁ 3 3 1 1 1 3

ຊۚࢿ 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 
ؒച্ߴʢສԁʣ 8,000 30,000 20,000 9,000 30,000 30,000 
ฏૈۉརӹʢ�ʣ 28.0 30.0 30.0 30.0 30.0 30.0

代表ऀྸฏۉ 46 71 71 62 48 48

　新ܕίϩφのײછ֦大がなかなかऩまらない
中、東京ΦリンϐοΫɾύϥリンϐοΫ開࠵とな
ります。住宅業քでは、༌ೖࡐのՁ֨ߴಅ、ͭら
れてࡐ࢈ࠃ্ঢ、また֤छࡐࢿՁ্֨ঢػӡ
で、今ޙの市ൃ׆ԽをࠐݟΜでいるよ͏です。
その中で住宅ɾリフォーム市Ұ࣌తなམͪࠐ
Έはありましたがճ෮からリベンδधཁのظ
ߴまͬています。ࠃܠ気ճ෮のபとしてิॿ
ۚ、༏۰ࡦなどをਐめています。また、Ξフλー
ίϩφをݟਾえた中খا業でのࣄ業ߏ࠶ஙのิ
ॿۚग़͞れています。
　しかし、͜れまでリフォーム業քでは、なかな
かิॿۚ׆༻がਐΜていまͤΜでした。ิॿۚ、
༏۰੍がૣ͗ܧʹग़͞れใաଟでどれを

ていいかからない、手続͖ํ๏など面なͬ
かりでかりͮらいなど、ཧ༝ͬとでࣄ
す。しかし今までは新ங中心ͩͬたิॿۚࡦࢪが、
リフォーム中心ʹなͬて͖ており、リフォーۙ࠷
ム業քੵۃతʹӦ業׆ಈの中ʹऔりΜでい͖
たいのです。そ͜で今ճの調ࠪでは、ۙ࠷のリ
フォームؔ࿈のิॿۚɾݮ੫ાஔ、༏۰ࡦの׆༻
ঢ়گ、また今ޙのϙスτίϩφ࣌の中খا業
のためʮࣄ業ߏ࠶ஙิॿۚʯʢ࠷大 6000 ສԁิॿʣ
ʹͭいてδΣルί会һの皆͞ΜのऔりΈʹͭい
ておฉ͖しました。
　今ճ会һの皆様からଟくの͝ҙݟを͖まし
た。͝ճは会һ 74 社からいた͖ͩました。あ
りがと͏͟͝いました。
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1、会員企業の年商、社員数などついて

　今ճΞンέーτ࣮ࢪは݄̒Լ०でट都ݍのٸۓ
えてਓ߇ղআとなり、ΦリンϐοΫをݴଶએࣄ
のಈ͖ଟくなͬた。ट都ݍؔݍをআ͚、
̐。お͞まͬて͖たگછঢ়ײ のリフォーظ݄̒-
ム市は、そ͏したঢ়گの中でલظよりײگܠが
大幅ʹվળした。たͩ、ΦリンϐοΫؒظのਓྲྀ
૿大ʹよるײછ֦大がݴわれており、会һا業の
̓ʙ݄̕ظのݟ௨しでは、ड݅でʮ૿Ճʯと
すると͜Ζがલظの 47ˋから 27ˋと 20 ϙΠン
τগなくなͬている。
、ߴ業の社һ、ച্اの調ࠪでは会һ߲ࣄຊج　
ฏૈۉརӹʹͭいてݟてΈると、݁Ռはදの
௨りである。
　ै業һではฏۉでஉੑが12�3ਓʢલճ9�8ਓʣ、
ঁੑが 7�6 ਓʢલճ 6�5 ਓʣ。年ؒച্ߴはฏۉで
̑ԯ 4156 ສԁʢલճ３ԯ 5079 ສԁʣ。ฏૈۉར
ӹは 27�5ˋʢલճ 27�8ˋʣであͬた。社һ、
ച্ߴとʹલճの調ࠪより大͖くなͬている。
ച্ߴの中央は̎ԯԁとલճと変わらなかͬ
た。ૈརӹでは、ฏۉが 27�5ˋとલճと΄΅
ಉじ。中央 ස࠷、ˋ28�1 30�0ˋでલճ調ࠪと

΄とΜど変わͬていなかͬた。
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աڈؒɺリϑΥʔϜͷิॿۚɺݮ੫ɺ༏۰ࡦΛͬ

ͨ͜と͕͋Δ͔ʯ

ͲΜͳิॿۚΛ͔ͨͬ

ɹ���会員֤社のײگܠʹついて

　まͣ、ฏ３年の年ॳとなるʦ4-6 ݄ʧظの
डʹͭいては、ड݅ではʮ૿Ճʯが 47�3ˋ
と࠷ଟく、ʮݮগʯを 21�6 ϙΠンτ্ճͬた。
डֹۚでʮ૿Ճʯが 45�9ˋとなり、ʮݮগʯ
を 24�3 ϙΠンτと大幅ʹ্ճͬり、春のधཁظ
とあͬてडが大幅ʹ৳ͼたよ͏ͩ。
ʢ100ࣄผではখنࣄ　 ສԁະຬʣとখ中
ʢ100ࣄ ສԁʙ 300 ສԁະຬʣでは、ड݅ɾ
ʮ૿Ճʯがʹڞֹۚ 40ˋલޙとなり、ʮݮগʯを
20 ϙΠンτҎ্্ճͬた。大نվमでは݅
ɾֹۚڞʹʮݮগʯが 40ˋલޙとなりʮ૿Ճʯ
を 20 ϙΠンτલ্ޙճり、খࣄɾখ中ࣄと
શくٯの݁Ռとなͬた。૿ࣄՃのײگܠは、中
খࣄの૿Ճが支えているとࢥわれる。
　今ظʤ7-9 ݄ʥظのݟ௨しでは、ड݅、ड
ֹۚと ʮʹ૿Ճʯճがʮݮগʯճを্ճͬ
たが、લظ΄どのظײはなく、ʮݮগʯճと
は 10 ϙΠンτલޙのࠩしかなかͬた。
　෦Ґผのʮ૿Ճʯɾʮݮগʯしたࣄでは、τΠϨ、
ཋࣨでʮ૿Ճʯが大幅ʹ૿え、ʮݮগʯの̎ഒఔ
্ճͬた。また大نվमはٯ ʮʹݮগʯがʮ૿
Ճʯを大͖く্ճͬた。

ɹ���Ξϑλʔίϩφʹ͚、
ɹิॿۚɾ༏۰ࡦの会員企業Ͱの׆༻ʁ

　住宅業քは、今ޙのリベンδফඅ͚ͩでなく、
Ξフλーίϩφʹ͚てど͏ର応していくのか。
らʹはΞ͞、ࡦ੫、༏۰ݮでは様ʑなิॿۚɾࠃ
フλーίϩφの新たな環境のର応として、新た
な市ઃఆ、新ࣄن業のऔの支ԉをਐめて
いるが、今ճは͜͏したิॿ ɾۚ༏۰ࡦʹରして、
δΣルί会һا業では、今までど͏औりΜで͖
たか、また今ޙのऔはど͏かʹͭいてฉいて
Έた。
　まͣ、リフォームʹؔするิॿۚ、ݮ੫、༏۰
業がど͏औりاで、͜れまで会һ༺׆などのࡦ
Μで͖たかをฉいた。ʮաڈ年ؒ、リフォーム

のิॿۚ、ݮ੫、༏۰ࡦをͬた͜とがあるかʯ
では、࠷ଟかͬたճはʮద応で͖る݅はඞ
て͖たʯがͬͣ 56�9ˋとաをえたҰํで、
たが࣮ͬଟかͬたのがʮӦ業ఏҊとしてʹ࣍
はগなかͬたʯが 26�4ˋ。ิॿۚの׆༻で݁Ռ
తʹ൱ఆతなとなͬたਓଟかͬた。
　また、どΜなิॿۚをͬたかでは、࠷ଟ
かͬたのがʮϙΠンτ੍ʯで ʮհʹ࣍、ˋ62
のॿʯがݥอޢ 46�5ˋ、ʮӦ業ΤリΞの区市町
ଜのリフォームؔ࿈ิॿ੍ʯが 31ˋͩͬた。
লΤωɾؔ࿈のར༻は 10ˋとগなかͬた。
そ͏したิॿۚの年ؒར༻݅では、࠷ଟかͬ
たのがʮ9 ݅ҎԼʯで ʮ29ʹ࣍、ˋ43�7 ʙ 10 ݅ʯ
が 29�6ˋ、ʮ100 ݅Ҏ্ʯは 1�4ˋ、̍社あͬた。
　今年のリフォームؔ࿈のิॿۚで知ͬている
のをฉくと、΄΅શһ知ͬているのがʮάリー
ン住宅ϙΠンτ੍ʯ94�6�。ҎԼҎ্のճ
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ͷϦϑΥʔϜؔ࿈ͷิॿ੍ۚͷೝࠓ

ऀが知ͬているのは、
ʮ住宅ϩーンݮ੫ʯ72�6�、

͞れたʮࣄ業ߏ࠶ஙิॿۚʯʢ࠷大 6000 ສԁิ
ॿʣʹͭいて、δΣルί会һのؔ心、औりΈ
のҙࣝʹͭいてฉいてΈた。まͣʮ新ࣄن業
ʹऔりΉのでطʹਃしているʯと会社はす
でʹ̑社ʢ6�8�ʣあͬた。࠷ଟいճは、ʮิ
ॿۚがある͜とは知ͬているఔʯが 57�5� で
あͬた。ʮそΜなิॿۚは知らないʯ 13�7�
あͬた。
ているリͬߦମで࣏地ํࣗࠃ、ʹޙ࠷　
フォームؔ࿈のิॿۚが業քで༨りར༻͞れ
てないと͜とʹͭいてど͏͏ࢥかをฉいてΈ
た。ओなҙݟは࣍の௨りである。

˙会員͔Βのҙݟ

ɾར༻するʹはそれなりのษڧがඞཁなので、
なかなか手がग़ͤないのがݱঢ়ͩとࢥいます。
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ʮɾόリΞフリーɾল
Τωվमでのॴಘ੫ݮ੫ʯ
64�4�、ʮݻఆ࢈ࢿ੫のֹݮʯ
54�8�、ʮظ༏ྑ住宅Խվ
मのॴಘ੫ݮ੫ʯ50�7� で
あͬた。
　では、会һا業での͜͏
したิॿۚʹͭいてどの
よ͏ʹリΜでいるかをฉ
くと、ʮすでʹੵۃతʹ׆
༻するためऔΜでいるʯ
が 47�3� と࠷ଟかͬた。
ۙくのճऀがԿらか
のऔりΈをしていた。࣍
ʹʮ社һのݸʑʹऔり
Έɾର応をͤているʯが
32�4� で、どͪらかと͏ݴ
とফۃతなऔりΈをして
いると͜Ζଟかͬた。ʮ社
でิॿۚ׆༻のڀݚɾ
ษڧ会をͬߦているʯは
21�6� であͬた。
　また、今ޙのϙスτίϩ
φ࣌の中খا業の新た
なର応をิॿしよ͏と創ઃ
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ジェルコձһͷิॿۚͷؒར༻݅
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੫༏۰ાஔͷೝݮͷϦϑΥʔϜؔ࿈ͷࠓ

ฐ社のηϛφーαϙーτを͝ར༻いたͩく͜と
ʹよͬて、ར༻がଅਐ͞れれとͬࢥています。
ɾิॿۚ༰ެ開がく、ืूؒظがい。
ɾリフォームࣄの্࣭ʹなるのであれ、ੵ
。తʹར༻す͖ۃ
ɾิॿۚʹは্ݶがあるので、ଞ社がわないと
い͏͜とならࣗ社がその͚ͩ͏です。
ɾ手続͖が面なิॿ੍ۚはなかなかྗʹはな
りʹくい。ಛʹࠃの手続͖はɾɾɾ。
ɾ੫ۚ׆༻ですので、ެฏੑ、ಁ໌ੑがඞཁかと
いҝ、ิॿۚをߴいますが、ਃのϋーυルがࢥ
ड͚るためʹඞཁҎ্のリフォームを͏ߦඞཁが
あるのが、ݱঢ়ͩとࢥいます。なので、׆༻͞れ
ない߹がଟいとࢥいます。
ɾ中খا業はগないਓでͬߦているので手ؒが
͏গしল͚れසが U1 するのではないで

しΐ͏か。
ɾਃ手続͖の؆қԽをظ
したい。
ɾはり、手ؒとؒ࣌がか
かる͜とで皆、ܟԕしてい
る。
ɾ۩ମతなใがෆして
いると͏ࢥ。
ɾΞンςφをுり、ใを
ऩूす͖。
ɾリフォーム会社のڧΈを
Ӧ業ܕと務ܕのೋछྨと
すると、務ܕʹはۤ手ҙ
ࣝがઌʹるのͩと͏ࢥ。
ɾप知ෆかとࢥいますの
で、ϝσΟΞϛοΫスでप
知するとྑいとࢥわれま
す。
ɾܦӦऀのҙࣝを変えるඞ
ཁੑ。手続͖の؆ૉԽ
શମのิॿۚがগないの
で、す͙ʹऴྃしてしま͏。
ɾͬとਓのʹ৮れるよ
͏なഔମがあれ、よりप
知で͖るのでは。ྫえ̩
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ஙิॿۚʯͷジェルコձһͷؔ৺ߏ࠶ۀࣄ

̫のスϙοτ̘аなどʢ地元のϥδΦ、広ใなど
ではݟか͚ますがʣ。
ɾਃ手続͖、؆ུԽ͞れるとར༻しすいと
。いますࢥ
ɾシンϓルではないし、୲がԿのためʹͬて
いるかがかͬていない。
ɾいʹくいのがଟく、手ؒがかかるのは࣮ࣄ
がඞཁと౼ݕよりࡏݱ知ํ๏ϝリοτʹてࠂ
知ํ๏のվળがඞཁࠂじており、ਃํ๏ײ
とߟえております。
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　今年の૯会でࣄ務ہମ੍のॆ࣮のため、新た
ʹৗ務ཧࣄ৬が新ઃ͞れ、ॳৗ務ཧࣄʹ北ํ
いでδΣルίのৗ࣍ʹがબ͞れた。ԡ෦ઐ務ࢯ
றһとして会務ਪਐを୲ͬていく͜とʹなͬ
た。
　北ํৗ務は̭̖̣̞چʹೖ社、業քҰےʹาΜ
で͖た。δΣルίとのؔりは山ޱ慶೭ॿ会の࣌、
2006 年から 08 年まで̞̣̖̭としてϝーΧーཧ
のδΣルίのҹは、࣌を務めた͜とͩ。そのࣄ
ͩͬた。ʮδΣルίが社ஂ๏ਓʹなるલの中ڧ
ؒ๏ਓで、Ұൠ社ஂ๏ਓʹなるためʹはど͏する
かとか、ѱಙ業ऀとかཧࣄのํʑのいٞ
ʹ、ಌれڪれで࣍ୈʹҾࠐまれていͬたʯ
とࢥいग़をޠる。
　そのޙ、中ࠃ支社、भ支社、東京支社、
北ؔ東支社、ޙ࠷は東京支社ʹり׆༂して
͖た。北ؔ東支社のと͖ʹ、δΣルίの݄෭
会と知り߹いしくなͬた͜とあり、また
δΣルίのԑをײじていたが、ࡢ年ຊ社ʹͬた
と͜Ζで今ճのδΣルίでのৗ務बとなͬた。
、しͿりのδΣルίのҹをฉいてΈるとٱ　

ʮੲとൺてϨベルΞοϓして͖ていいるとい͏

、৴ӽ支෦の山࡚会とかߕじがします。ؔ東ײ
Ӧऀのܦଟϋδンάの今井͞Μとか、एいت
ํʑなどをݟていますと、ۙ࠷のいΖいΖな࣌
のྲྀれをಡΈऔͬて、͜れから͜͏なるとか、
͜れをらな͚れい͚ないとか、໌֬ʹൃ͞ݴ
れるので、͞すがͩなとࢥいますͶ。またࣗらの
会社でͬている͜とଟいʯと、ए手会һのߦ
ಈྗʹͼͬくりしている。
３か݄લから北ํৗ務はδΣルίʹग़社しʹط　
て、࣌ʑ開͞࠵れるҕһ会支෦会などʹग़੮し
て͖た。ίϩφରࡦのため΄とΜどがΦンϥΠン
での会ٞで、なかなか会һのํʑとしくإ߹わ
ͤがग़དྷないと気ʹしている。ʮͬͺりॳର面
のਓがଟいので、ର応が大変ですͶ。Ұञで
ҿΜでいれいいのですがʯとস͏。ੲは会ٞޙ
の࠙会ʢΞフλーδΣルίʣはશग़੮のऀͩͬ
たよ͏。
　とはݴいͭͭ、３か݄΄どのδΣルίのಈ͖
をݟて、վめてࣗのׂ֬ೝで͖たとい͏。
　ʮδΣルίでは֤会ٞ、ҕһ会をいΖいΖͬ
ていますが、それͧれςーϚでҰ年、ೋ年とٞ
している。ࣗࢲは͜͏したٞʹはഎܠを知ら
ないのであまりಥͬࠐめまͤΜが、会ٞのํʹ
ͭいてはじͬくりٞするςーϚでؒ࣌をܾめ
てりましΐ͏とਖ਼ࢥいますͶ。そ͏͏ࢥのは、
ײとಉじよ͏な࣌をしていたࣄがे年લʹཧࢲ
じͩͬたからかしれまͤΜ。会һの皆͞ΜはϘ

ジェルコΛʮੜ֔ͷࣄʯͱ͡ײΔ

ӡӦΛ支͍͑ͨۀࣄʹప͠ࢠࠇ

　　　　　ৗཧࣄ　ํ　

ジェルコ事務局

ニューフェース紹介

ৗཧࣄͷํ͞Μͱ

ͷౡଜ͞Μہࣄ
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ϥンςΟΞでδΣルίʹདྷているのでなかなか
しいとはࢥいますが、会ٞでは͖ͬͪりܾめてい
͖たいですͶ。で、ܦӦऀの皆͞Μのҙݟをま
とめていくのは૬しいとࢥいます。で、ͩ
からそのҙຯではࣗࢲす͝くษڧʹなります。
があΜまりࣗがग़てしま͏のはμϝですہ務ࣄ
し、ҰาҾかな͚れい͚ない。ͬͺりओは
Ұछ会һのํʑです。どͪらかと͏ݴとࢲは会社
һ࣌で、ݱのਓؒがಈ͖すくするためҙ
をฉ͖環境をえて͖たので皆͞Μのྗʹなͬݟ
てい͖たいとͬࢥていますʯとࢠࠇʹపして
δΣルίを支えてい͖たいとҙཉతͩ。
　૯会でのबѫࡰでͬޠているが、北ํཧࣄ
は今年のॳܮでҾいたおΈくじは大٢でࣄӡの
神ୗはʮੜ֔のࣄʹग़会͏ʯとい͏のͩͬた
のでʮδΣルίʹग़がܾまͬたと͖、ԑとӡ໋
をײじたʯとい͏。
ਓϓϩフΟールは、1961ݸ　 年 10 ݄ 22 日ੜま
れ、59 ʮՇࡏݱ。広島県ग़。ࡀ 1 ਓ່ 2 ਓଉ
ࢠ 2 ਓଙ 3 ਓ 20 ݘのࣲࡀ 1 ඖʯとの͜と。今औ
りΜでいる͜とはମվ。Ξンνίϩφ、Ξ
ンνΤΠδンάのためҰ日ฏۉ 1 ສาΦーΩン
ά 6 Χ݄ܧ続中、ମॏ 5 Ωϩ、Τスτ 5 ηンν
༿はʰいͪΌりͪΐ͏でいݴな͖。ޭʹݮ

ʢ沖縄หʣɦ、h ੴྲྀ水ࠁ 。ɦָしΈはʮ৯า͖ҿ
Έา͖ʢ今はίϩφՒでで͖なくてʑとしてい
ますʣ。ૣくશࠃの会һ様ʹお会いで͖る͜とを
ָしΈʹしていますʯとの͜となので、͖なݴ
༿のҙຯはそのંʹ。

һとしてہ務ࣄ年の３݄からδΣルίのຊ෦ࡢ　
の会һのํʑࠃΜ。શ͞ࢠ੶している島ଜ༸ࡏ
電ΦンϥΠン会ٞでその、࢟などݟ知ͬて
いるਓଟいと͏ࢥ。しかし、ࡢ年３݄からとݴ
え、ࣄٸۓଶએݴでશࠃ会һとのަྲྀがҰڍʹ
また、ࢭで、リΞル૯会中ظ࣌まͬたࢭ 11 ݄

のδΣルίリフォームίンςスτදজࣜΦンϥ
Πンとなり、೦ながら島ଜ͞Μのհがで͖な
かͬた。今ճはれͤながら、大ʑతな島ଜ͞
Μのհです。
　島ଜ͞Μは、今δΣルίࣄ務ہで日ʑの会һ応
ର、֤ҕһ会、δΣル͜まͪなどのΠベンτ開࠵
でのαϙーτなどॆ࣮したࣄをͬߦている。す
でʹ手׳れたײじͩが、リフォーム、ݐஙؔ࿈の
業քはશくのॳめてͩ。
　δΣルίのҹをฉくとʮલ৬は、ߤ空ܥのة
のஂମでؔ֨ࢿӡൖのϚχϡΞルʹؔするݥ
す。ガνガνʹߗいࣄでした。ͩからδΣルί
ʹೖͬたと͖、͜Μなʹ会һ͞ΜとڑがۙいΜ
ͩと͖ڻました。会ٞのޙなΜか、ΈΜなでී௨
ʹͧΖͧΖҿΈʹͬߦますが、લ৬ではそΜな͜
とがશくなかͬたですͶʯとޠる。͏δΣルί
のྑ͞がかͬているײじͩ。
ຯわいて͖ているよ͏ڵʹࣄのہ務ࣄ　
で、ʮとてษڧʹなります。リフォームのࣄ
গしわかͬて͖たよ͏ʹࢥいます。͜れからҟ業
छのํͬとೖͬてくる͏ࢥので、そ͏い͏ਓ
たͪとのྠが広がるのではないかなとͬࢥていま
す。会һ͞Μ͖ਓ͖߹いがָしいよ͏
なਓがଟいですͶ。またบがڧいਓがଟいですͶ。
でࢲบがڧいですからʯとҰݴ。
　今Ұ番のڵຯはʮδΣル͜まͪ、δϟンψμル
Ϋなどです。δϟンψμルΫʹڵຯをͬて̍社
ೖ会してདྷましたʯとތらし͛͏ݴ。ঁੑの׆༂
で͖る׆ಈをڧԽするためのαϙーτをしてい͖
たいとの͜とͩ。
　ࣗのੑ֨ʹͭいては、ʮ݂ӷܕはвܕなΜで、
ϚϝじΌないですʯとい͏が、Ֆ͖でલ৬をୀ
৬するރʹ࣌れか͚たމའをいた͖ͩ、ࣗ宅ʹ
てੜ͖ฦらͤた。ʮའのण໋はͬؼͪ࣋ 30 年くら
いですよʯと͞らりޠる。ग़は東京都の新খ岩。
࣮Ոは༗໊なম͖ௗ屋͞Μで、たまʹళʹ立ͭと
い͏。
いしまئʮ皆様れましたがよΖしくおʹޙ࠷　
す。ࣄはࡉかい͜とがଟいのですが、ͬࣄて、
はりਓؒؔͩとࢥいますので、それはす͝く
いますʯࢥまれているとܙ

લ৬ͷΨνΨνஂମ͔Βジェルコ

ձһ͞Μͱͷڑָۙ͘͘͠ࣄ

ࢠһ　ౡଜ　༸ہࣄ　　　　　
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̎ɾ̏ɾ̐छձһ̧̥ίʔφʔ

̎ɾ̏ɾ̐छձһͷօ༷ʹࣗࣾͷ̧̥Λͯ͘͠ίʔφʔΛ࡞Γ·ͨ͠ɻ
̧̥༰ୈ � छձһΛ࢝ΊɺࣗࣾҎ֎ͷશͯͷձһ༷ʹࣗࣾͷ׆ಈɾചΓ͍ͨ

ʢݸਓϕʔεͰՄʣΛೝ͘ओࢫͰ։ઃக͠·ͨ͠ɻ
̎ɾ̏ɾ̐छձһΛ̍ճͷϨϙʔτͰࣾհ͖ͤͯ͞·͢ɻ ��� ࣾొ

͍͍ͯ·͢ͷͰ̏ճͱͯ̑͠ʹ̍ճնΔࢉܭͰ͢ɻঘॱ൪δΣϧίձһొ
ॱʹֻ͓͚͍ͯ͠·͢ɻ
ಉؒ͡ͱͯ͠ੋඇ͓௨͍͠ئ·͢ɻ
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建築企画設計／意匠設計／プレゼンテーションソフト

図面作成、3Dプランニング、施主へのプレゼンテーション、施工業者との情報共有、そのすべてを3Dアーキデザイナーで。

新築も
リフォー

ムも

３Ｄがわか
りやすい

プレゼンボード作成

平面図・間取り図作成

オンライン
打ち合わせにも最適

スマホ・タブレットで情報共有

www.megasoft.co.jp/3darchi11pro

建築企画設計／意匠設計／プレゼンテーションソフト

高画質3DCGで完成イメージを見える化

高画質ウォークスルー動画出力高画質ウォークスルー動画出力高画質ウォークスルー動画出力

2106　JERCO REPORT
W：172.5 ㎜ × H：79.5 ㎜
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Jerco Service File

δΣルίではશࠃどの支෦でఆظతʹఆྫ会、支෦
会、ϒϩοΫ会、地区会、支෦һ会などを開࠵してお
り、ຖճ様ʑなςーϚでし߹われ、ใަのとし
て׆༻͞れている΄か、様ʑなηϛφー、ߨश会など
れています。͜͏した会߹Πベンτなど͞ࢪըɾ࣮ا
は会һであれ୭でࢀՃで͖ますので、δΣルίのຖ
݄の׆ಈをഽで知る͜とがで͖ます。

ᶃࢧ�෦会ʢ員会ɾఆྫ会ͳͲʣͷํ͍

δΣルίのશ̔ࠃ支෦では年ؒを௨じて、΄΅ຖ݄
様ʑな׆ಈをしています。ຊ年は ;00. をͬた
ηϛφーをॆ࣮ͤ͞ています。ຊ෦ൃ৴の 8elDPNe 
+E3C0 4alPO は、ϛχηϛφーとࡐհをߦい、
ऴྃޙʹはใަ会をͬߦています。ৄしくはຊ෦ࣄ
務ہʹお߹ͤくͩ͞い。

ᶄ�֤छηϛφʔɺษڧ会ͷํ͍

͜れからリフォームをしよ͏とߟえているਓが࠷ॳʹ
Ή͜とはʮどの業ऀʹཔ͏かʯとい͏͜とです。そ
のよ͏なと͖、ଞ社とࠩผԽで͖る֨ࢿが૿վங૬ஊһ
です。࣮務ݧܦ 10 年Ҏ্のΩϟリΞを༗した૿վங૬
ஊһである͜とを 13 する͜とで、ٕज़తな৴༻
άοと্がります。δΣルίではશ̔ࠃ支෦で、ຖ年૿
վங૬ஊһݚम会を開࠵しています。開࠵日ఔなどৄし
いใはδΣルίのϗームϖーδを͝ཡくͩ͞い。今ظ
ʮ３ີʯをආ͚ながら開࠵しています。

ᶅ�૿վங૬ஊ員ʢ新نɾߋ新ʣݚम会

ͷํ͍

δΣルίಠࣗのࣄอݥとしてධのʮδΣルί૯߹
ิঈ੍ʯは 100 社がՃೖしており、

ᶆ�δΣϧί૯߹ิঈ੍ͱɹ

ɹʮΈΜͳͷϛΧλʯͷํ͍

ᶃ事தの事ͦのののଛ
ᶄ事தのୈऀࡾʹ༩͑ͨଛʢࢪओのࡒؚΉʣ
ᶅ事ྃҾ͠ࢪʹޙओୈऀࡾʹ༩͑ͨଛ
ᶆ事ؒظதʹ事ݱͰۮવͳ事ނʹΑΓ事ର
ɹͳͲʹੜͨ͡ଛ

を૯߹తʹิঈします。
2019 年からはै業һの福རްੜをతʹ、日ຊॳʂ

業छஂମҰׅՃೖのʮΈΜなのϛΧλʯʢஂମظো
ॴಘิঈ੍ʣ立্͛、ืूをしています。

૯߹ิঈ੍、ʮΈΜなのϛΧλʯとʹࠃτοϓ
水४のอݥྉです。ਵ࣌ड͚͚ていますので、ੋඇ
。Ճ͞れる͜とをおનめしますࢀ
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σβΠンの༏ྼを͏ڝσβΠン෦はຖ年 500 લ
Җのあるίンςスτʹなݖతʹࠃの応ืがあり、શޙ
りました。また 2017 からは࢈ࡁܦ業লのόοΫΞοϓ
をड͚、ビδωスϞσル෦を新ઃし、࠷༏लʹはʮܦ
業大ਉʯがଃられます。2018࢈ࡁ 年からはϢーβー
フォτ෦を新ઃし、リフォームʹؔするスφοϓࣸ真
ʹをଃͬています。

ຖ年݄̓から応ืを開࢝していますので、δΣルί
ϗームϖーδを͝ཡいた͖ͩ、ฃͬての応ืをおͪし
ています。

ᶈ�δΣϧίϦϑΥʔϜίϯςετͷํ͍

δΣルί会һとしてリフォームࣄ業をߦするためʹ
උえてお͖たいリフォームʹؔする૯߹తな知ࣝをֶͿ
ためʹ、δΣルίリフォームΞΧσϛーがあります。ओ
ͩͬたࣄ業はҎԼのよ͏ʹなります。
ᶃ�ϕʔγοΫίʔεɿδΣルί会һඞਢडߨとなͬ

ており、ʮδΣルίྙཧݑষʯとʮリフォーム業務࣭ʯ
の̎Պでߏ͞れています。ྙཧݑষでは会һとして
のߦಈൣن、リフォームࣄ業ऀとしての心ߏえʹͭい
てֶͼます。リフォーム業務࣭ではదかͭ࠷ݶඞ
ཁなリフォームࣄのガΠυϥΠンʹͭいてֶͼます。
ᶄ�ॅϦϑΥʔϜ૯߹ٕज़ऀ̎ߨڃशɿ2016 年より、

新ೖ社һをؚΉ࣮務ݧܦ年のઙいํをରʹした֨ࢿ
੍を創ઃしました。߹֨ऀʹはमྃূとొΧーυを
しています。2019ߦൃ 年よりΦンσϚンυडߨでί
ϩφՒの中ࢣߨとର面ͤͣʹֶます。

ᶇ�δΣϧίΞΧσϛʔͷํ͍

δΣルί創ઃҎདྷの౷とݴえるのが͜のベンνϚー
Ϋです。地域ઓུをجຊとしているリフォームࣄ業です
ので、ΤリΞ֎会һのا業๚ਃೖれʹշくड͚ೖれて
ノϋをఏڙしてくれる会һがଟくいます。ۙ年では
मݚではなく、支෦୯ҐでのベンνϚーΫ͚ͩ࢜社ಉݸ
会が૿えて͖ました。

。中ですࢪҰ部で実ࡏݱ˞

ᶉۀا�๚ʢϕϯνϚʔΫʣͷํ͍

શ̔ࠃ支෦のδΣルίでは、ຖ݄һ会ηϛφーな
どを開࠵しています。ଟくの支෦では会߹のޙʹ࠙会

ʢΞフλーδΣルίʣをηοτしています。
͜͜ではனؒのηϛφーではฉ͚なかͬた͜と、ฉ

͖そͼれた͜となどを、Φーϓンʹฉく͜とがで͖ます。
ηϛφーࢣߨがࢀՃ͞れる͜とଟいので、じͬくりと
ٙを۷りԼ͛てௌく͜とで͖ますし͜の
ΞフλーδΣルίからࢀՃ͞れる会һいます。

。中ですࢪҰ部で「３ີ」をආ͚て実ࡏݱ˞

ᶊ�ΞϑλʔδΣϧίʢ࠙会ʣͷํ͍
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JERCOSummer
2021

˗北海道支部
【ଧ合Θͤ】

　１月 1� 日、支部長・事務局長のଧ合ͤを開催した。

【役員会】

　１月 19 日、オンラインにてւ道支部役員会を開

催。本部事務局も参加した。

【役員会】

　２月̔日、オンラインにてւ道支部役員会を開

催。本部事務局も参加した。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　３月５日、૿ վங૬ஊ員研म会を開催。৽ن 22 名、

৽ߋ 11 名がडߨした。

˗東北支部
【役員会】

　１月 28 日、ฏ住宅報センターにてオンライン

併用で౦支部役員会を開催した。

【役員会】

　３月 18 日、5,1 Ψーσンシティ 13&.I6. ઋ

ޱにて役員会を開催したほか、リフォームコンテ

ストの表彰式も執り行Θれた。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　３月 25 日、フォϨストઋ会議ࣨにて૿վங૬ஊ

員研म会を開催。11 名がडߨした。

˗関東甲信越支部
【役員会】

　１月̓日、ジェルコ会議ࣨにてオンライン併用で

ؔ౦ߕ৴ӽ支部役員会を開催。18 名が参加した。

【表彰式】　　

　１月 2� 日、オンラインにてリフォームコンテスト

2020 σβイン部の表彰式を開催。91 名が参加した。

【ঁ子会】

　２月３日、オンラインにて第 25 回ジϟンψμルΫ

の会を開催。�1 名が参加した。

【ϒϩοΫ会】

　２月̕日、ホテルβϊοトϤコϋϚにてਆಸϒ

ϩοΫ会を開催。５名が参加した。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　２月 16 日、5050 テΫχカルセンターにて૿վ

ங૬ஊ員研म会を開催。৽３ن名、ߋ৽ 20 名がडߨ

した。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　２月 25 日、ւ本ؗ౦ֶژӃϏルにて૿վங૬ஊ

Topics
＆
Event

【͝ͷ໊ॴ・໊հʂ】
ؔ౦ߕ৴ӽࢧ෦：山さんからの情報

զがຊؙʮノ塚ʯは東京の北෦ʹҐஔし、δΣル
ίຊ෦ॴࡏの八丁堀から地Լమ日ൺ୩ઢで 30 ༨り。

Ӻपลから 500 ̼ఔれると、東ޱʹはখྛҰॴ
ԑのࣉとして༗໊なԌఱࣉ、ޱʹは 21 のࣉがᗯ
めくࣉ町がࡏり、ʮҰ丁ྙರҝら͵Ұ丁京都ʯとʜ

าをਐめると、東ʹ地元立区はʹڞޱޱ東ʹߋ
元よりۙ県からのདྷ๚ଟいʮޫのϖーδΣンτʯで
༗໊な元ᔹެߐԂが、ʹ 63 ϔΫλールʹٴͿ都
༗のࣷਓެԂがʜ

とま͊、ࢥいくままʹྻهしましたが࣮ࡍʹ͜れ
らをնるとなるとҰ日ではࢸʂ、ビδωスϗςルʹ
॓し、はԼ町໊のΜじΌম͖でർれを༊しʜ

おֻ͚͚れ、تΜでおͤ͞ڙてଷ͖ます。

【例会】

　３月 23 日、ւ道支部の例会を開催したほか、リ

フォームコンテストの表彰式も執り行Θれた。



3�JERCO REPORT　2021

˗中部北陸支部
【役員会】

　１月 19 日、オンラインにて中部支部役員会を

員研म会を開催。৽３ن名、ߋ৽ 10 名がडߨした。

【役員会】

　３月４日、ジェルコ会議ࣨにてオンライン併用で

ؔ౦ߕ৴ӽ支部役員会を開催。21 名が参加した。

【ϒϩοΫ長会議】

　３月４日、オンラインにてϒϩοΫ長会議を開催。

５名が参加した。

【委員会】

　３月 11 日、ジェルコ会議ࣨにて第６回ମ制උ委

員会を開催。̓名が参加した。

【ϒϩοΫ会】

　３月 18 日、㈱αンϓϩにて܈അϒϩοΫ会を開催。

５名が参加した。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　３月 23 日、LIXIL ౦ژショールームにて૿վங

૬ஊ員研म会を開催。ߋ৽のΈ 2� 名がडߨした。

【役員会】

　４月̔日、ジェルコ会議ࣨにてオンライン併用で

第１回役員会を開催。役員 20 名が参加した。

【ϒϩοΫ会】

　４月 19 日、オンラインにて౦ژϒϩοΫ会を開

催し、会ࣾنに合Θͤた事業ܧঝセミナーを実ࢪ。

2� 名が参加した。

【ϒϩοΫ会】

　４月 28 日、オンラインにて౦ژϒϩοΫ会を開催

し、Ξスϕストରࡦセミナーを実56。ࢪ名が参加した。

【役員会】

　５月 13 日、オンラインにて第２回役員会を開催。

役員 20 名が参加した。

【ঁ子会】

　６月 10 日、オンラインにて第 26 回ジϟンψμル

Ϋの会を開催。55 名が参加した。

【ϒϩοΫ会】

　６月 1� 日、LIXIL ԣショールームにてオンラ

イン併用でਆಸϒϩοΫ会を開催。会で̔名、

オンラインで �9 名が参加した。

【͝ͷ໊ॴ・໊հʂ】
ੑΞΧσϛʔҕһձ：山໊さんからの情報

と΄とΜど͏ݴは岡山のੜまれで、ग़地をࢲ
のํがʮ͖ͼஂࢠʯをΠϝーδ͞れます。しかし、
岡山ʹは౧སなどのՌ、戸のおڕを࢝め
としたおいしいのが山͟͝います。今ճはʮま
まかりʯを、͝հします。

ʮϚϚʢ͝飯ʣをΧリʢआりʣʹ く΄どおいしいʯߦ
とい͏͜とから、その໊がͭいたそ͏です。Ұൠ
తʹはʮαούʯとݺれるらしいですが、ࢲは
͜の໊はฉいた͜とがありまͤΜ。ॳՆのϚϚΧ
リはࠎൽೈらかく、ळのϚϚΧリはࢷがのͬ
ていておいしくいた͚ͩます。ਣ௮͚ʹして৯
る͜とがଟく、ڷྉཧʮࡇりण࢘ʯの۩ࡐʹは
ܽかͤないおڕです。ʮࡇりण࢘ʯ、またのػ会の
おָしΈʹ。

開催し、来期計画や実践研のਓબを話し合った。10

名が参加した。

【૿վங૬ஊ員研म会】

　２月 10 日、Ϋリナοϓ名ݹショールームに

て૿վங૬ஊ員研म会を開催。1� 名がडߨした。

【役員会】

　２月 19 日、オンラインにて中部支部役員会お

よび、実践研リϋーαルを開催。11 名が参加した。

【役員会】

　３月５日、LIXIL 名ݹショールームにてオンラ

イン併用で中部支部役員会のほか、全国実践研

究会を開催した。

【定例会】

　４月６日、ΏいリϏングϞσルϋスにて中部

支部定例会をし、Ξルティβン建ங ৽୩ल

氏によるセミナーを実20。ࢪ 名が参加した。
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˗九州支部
【役員会＆セミナー】

　１月 21 日、オンラインにて役員会が開催されたほ

か、ＴＤＹとの共催でテイキング・ワンの田篭道子

氏によるセミナー「グリーン住宅ポイント制度スター

ト！」を開催。595 名が参加した。

【役員会】

　３月５日、オンラインにて九州支部役員会のほか

全国実践研究会を開催。26 名が参加した。

【セミナー】

　５月 13 日、オンラインにて㈱テイキング・ワンの

田篭道子専務取締役によるセミナー「使いやすい！

補助率が高い！次世代省エネ建材補助金制度」を開

催。26 名が参加した。

˗沖縄支部
【定例会】

　１月 28 日、オンラインにて沖縄支部定例会を開催。

本部より盛会長と押部専務が参加し、来期の事業計

画や委員会報告、オンライン会議の強化、全国実践

研究会について話し合った。

【定例会】

　３月 25 日、オンラインにて沖縄支部定例会を開催。

本部より押部専務が参加し、来期の事業計画や支部

方針について話し合ったほか、テイキング・ワンの

田篭道子氏によるグリーン住宅ポイントセミナーも

開催された。

【役員会】

　４月 20 日、LIXIL ショールームにて沖縄支部役

員会を開催。事務局・メーカーを含む６名が参加した。

【住生活月間会議】

　３月 18 日、広島県庁にて開催されたひろしま住生

活月間実行委員会第４回会議に参加した。

【役員会】

　５月 18 日、広島オフィスセンターにてオンライン

併用で第１回中国四国支部役員会を開催した。

【住生活月間会議】

　５月 19 日、広島県庁にて開催されたひろしま住生

活月間実行委員会の第１回会議に参加した。

【͝ͷ໊ॴ・໊հʂ】
九州事務局：小山さんからの情報

福岡市から̍ؒ࣌の福市ʹॴࡏするʮٶ
地ባ神社ʯは、உੑΞΠυルάルーϓʰཛྷʱがग़
ԋし、+A- の T7C. で、ௗډʹΉ༦ཅをʰޫ
の道ʱとしてհ͞れ、حతなޫܠがݟられる
神社として༗໊ʹなりました。それҎ֎で日ຊ
。大ླがあります、ޑ大の࿈縄大ଠ࠷

そして݄̒ʹは境શମʹ 100 छ 10 ສגのߐ戸
。ഈऀのをָしまͤてくれますࢀが࡙͖ཚれו়

【定例会】

　２月２日、オンラインにて近畿支部の定例会およ

び委員会を開催した。

【定例会】
　６月１日、オンラインにて近畿支部の定例会を
開催した。

˗近畿支部

˗中国四国支部
【役員会＆表彰式】

　１月 28 日、広島グランドインテリジェントホテル

にて中国四国支部役員会を開催したほか、リフォー

ムコンテスト 2020 中国四国支部大会の審査および表

彰式も執り行った。12 名が参加した。

【役員会】

　３月５日、広島グランドインテリジェントホテル

にて中国四国支部役員会を開催。12 名が参加した。
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新入会員紹介

13 から̐छ会һʹೖ会いたしました㈱ظ #�T 1laO のখ山です。
δΣルί様との͝ԑは 23 年લから。࠷ॳは広ࠂ会社として、Πベンτا

ըνϥシ੍࡞のࣄをͤ͞ていたͩいてました。ࡏݱ広ࠂのࣄをしな
がらδΣルίभ支෦のࣄ務ہをお手いしています。

ਖ਼会һとして今ޙとど͏ͧよΖしくおئいいたします。

【九州支部】
株式会社 B's Plan
代表取締役 খࢁૉࢠ さん
Ԭݝ൧௩ࢢ　第̐種会員

ฐ社は、ʮମʹѱいのはわないʯのཧ೦のجʹશࠃでཧళ展開を
水४の҆ߴ࠷なͬています。ແఴՃ住宅らしい、Մ愛いσβΠンྗと業քߦ
શなࡐݐをいʮແఴՃ住宅リフォームʯཧళืूを࢝めました。

ຊのࣗવૉࡐがͭくる݈߁తなࣨ空気ܦ年変Խしてຯわいを૿す
σβΠンは、ଞでは真ࣅのग़དྷまͤΜ。Ճໍۚɾ年会අɾ݄会අແしのཧ
ళ੍です。

ど͏ͧよΖしくおئいいたします。

【近畿支部】
株式会社ແఴՃ住
代表取締役 ೭ さん
ฌݝݿࢢٶ　第̐種会員

ྉのԷച業として創業ࡐ会社Φガϫは、ととࣜג 65 年の会社ʹ
なります。ࡢ今、市環境の変Խʹい、リフォームࣄ業をຊ֨తʹ֦大し
。めました࢝

まͩまͩएഐऀでは͟͝いますが、Թかい͝ࢦಋ͝ฬᎪの΄どよΖしくお
。いしますئ

【近畿支部】
株式会社オΨϫ
代表取締役 খത さん
京都Լ京区　第１種会員
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■　ジェルコ支部所在地　■

北海道支部事務局　
〒 104-0032 東京都中央区八丁堀 1-3-2　佐藤ビル３F
Tel :03-5541-6051 / Fax:03-5541-0128
東北支部事務局 ㈱感動ハウス 
〒 990-0074 山形県山形市芳野 64 番地
Tel :023-632-7735 / Fax:023-632-3869
関東甲信越支部事務局
〒 104-0032 東京都中央区八丁堀 1-3-2　佐藤ビル３F
Tel :03-5541-6051 / Fax:03-5541-0128
中部北陸支部事務局　㈱リビング春日井
〒 486-0807 愛知県春日井市大手町 3-14-13
Tel :0568-82-8717 / Fax:0568-82-8723

近畿支部事務局　㈲ミオ・デザイン
〒 657-0846 兵庫県神戸市灘区岩屋北町 1-5-20
Tel :078-801-2537 / Fax:078-801-2538
中国四国支部事務局　㈱やまもと住研
〒 737-0823 広島県呉市海岸 1-4-3
Tel :0823-25-7404 / Fax:0823-25-7404
九州支部事務局　B's Plan
〒 820-0004 福岡県飯塚市新立岩 2-13
Tel :0948-22-2929 / Fax:0948-52-6470
沖縄支部事務局　㈲サニマイト
〒 901-2215 沖縄県宜野湾市真栄原 3-11-14
Tel :098-898-6444 / Fax:098-897-6696

TAKEUCHI ㈱は、 住環境を中心とした皆様の暮らしをあらゆる面から支
える会社です。住宅リフォーム、リノベーションはじめ、空調、水道、電気、
ガスなど、幅広い業務の展開をしております。

地域の皆様の暮らしを支えたい。それが慶応元年創業より今日まで続く
TAKEUCHI の変わらない想いです。

【関東甲信越支部】
TAKEUCHI 株式会社
代表取締役 野村一磨 さん
東京都新宿区　第１種会員

（ご希望により非掲載）
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